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Apresentação 

É provado que na ciência, as verdades de hoje, são as mentiras de 

amanhã, pois são descobertas as mentiras do desvario humano, 

todavia todas as verdades científicas das escrituras sagradas têm entre 

2 mil à 6 mil anos, e nenhuma delas até hoje foi jogada por terra, 

porque quem criou todas as coisas criou também as leis.  

Quer ver sobre botânica nas escrituras? 1 Coríntios 15:38 Mas Deus 

lhe dá um corpo, como determinou, e a cada espécie de semente dá 

seu corpo apropriado. 

Quer ver sobre zoologia e genética? 1 Coríntios 15:39 Nem toda carne 

é a mesma: os homens têm uma espécie de carne, os animais têm 

outra, as aves outra, e os peixes outra. A Bíblia afirmou o código 

genético, esse código diz que: cada um produz segundo sua espécie. 

Zoologia e genética.  

Jó 21:22 diz: acaso, alguém ensinará ciência a Deus, a Ele que julga 

os que estão nos céus? 

1ª coríntios 2:16 Pois quem conheceu a mente do Senhor para que o 

passa instruir? 

O objetivo desse livro, mostrar que a Bíblia está cientificamente mais 

correta do que a própria ciência humanística, pois Deus é o Deus da 

ciência. 
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Definições básicas 

Como as ideias surgem? Como surgem as teorias? Como de fato as 

pessoas apresentam suas propostas ou ideias? O fato é que algumas 

delas são normais outas bem estranhas. Vamos tratar algumas teorias 

estranhas no ponto de vista cientifico. Quando falamos de teorias, 

existem uma gama muito grande, falaremos aqui apenas de alguns 

termos sobe classes de teorias do criacionismo/evolucionismo, as 

quais são: Naturalismo, Evolucionismo, Seleção natural, Neo-

Darwinismo, Teoria sintética moderna, teoria do equilíbrio 

pontuado, evolucionismo-teista, criação especial, criacionismo, 

criacionismo cientifico,  criacionismo bíblico, design inteligente. 

Estamos citando apenas alguns, existem muitos outros. Então engana-

se quem acha que falar de criacionismo é ser religioso ou que suas 

ideias estão limitadas a bíblia sagrada. 

Quando falamos das origens tem muita coisa escondida, muitas 

terminologias desconhecidas. Por exemplo o termo criacionismo, as 

pessoas já pensam em ideias religiosas, Deus criou mundo, a bíblia 

disse isso, etc. 

A palavra criacionismo é um ismo que significa: 

CRIACION ISMO = sistema ou princípio 

A mesma ideia se apresenta no ATEISMO 

CRIACION ISMO = ato ou processo por meio do qual algo é trazido 

à existência 

Então note que temos duas palavras juntas formando um conceito, 

então a palavra criacionismo tecnicamente apenas significa:  

DEFINIÇÃO: um conjunto de propostas científicas e testáveis o qual 

afirma que processos naturais e leis da natureza não teriam trazido à 

existência o universo, a vida nem a complexidade nelas encontradas. 
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Então palavra criacionismo de maneira alguma é uma 

terminologia religiosa, no entanto sempre foi tratada como se fosse 

religiosa. 

Como olhamos aqui vários termos, usarei apenas três termos na área 

do criacionismo para falarmos sobre seus adjetivos. 

No criacionismo cientifico, ele preocupa-se apenas com pesquisas 

cientificas, não existe nenhum interesse por parte dos que trabalham 

com as tais pesquisas científicas tentar provar que Deus existe ou algo 

do tipo, não é esse o foco. 

Existe também o criacionismo religioso, esse criacionismo é 

temático, eles tentam explicar o porquê de um determinado deus ou 

determinada divindade trouxe a existência as coisas que conhecemos 

hoje e a partir daí eles fazem suas pesquisas. Essa é a ideia principal 

do criacionismo religioso. 

Já no criacionismo bíblico é bem diferente do religioso pois ele não 

é temático e sim descritivo, ele simplesmente descreve o que Deus fez 

no primeiro, segundo, terceiro, quarto, quinto, sexto e sétimo dia. O 

criacionismo bíblico não estuda o porquê das coisas, pois como a 
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bíblia é descritiva só lê os primeiros capítulos de gênesis e você já terá 

respostas para isso. 

Para ficar mais claro: 

O Criacionismo cientifico 

 Não trabalha com pressuposições religiosas. 

 Possui implicações religiosas 

 

Criacionismo religioso 

 Trabalha com pressuposições religiosas 

 Não possui implicações científicas 

 

Criacionismo bíblico 

 Trabalha com pressuposições religiosas 

 Possui implicações científicas “reais” 

 

Então é muito comum ouvirmos falar que criacionismo é apenas 

religiosidade ou influência religiosa, isso demonstra uma falta de 

conhecimento que quem pensa dessa forma, pois o criacionismo 

cientifico oferece uma proposta cientifica e histórica consistente e 

relevante sobre as origens. 

----------------------------------------------------------------------------------- 

A origem das teorias: como tudo começou? 

Essas propostas que vemos não são teorias novas, por exemplo na 

Grécia antiga, 600 a.C. se deu origem a duas propostas na linha da 

cosmovisão, o naturalismo evolucionistas e criacionismo. 

Havia um grupo de pessoas que achavam que o mundo e a vida haviam 

surgido espontaneamente, já o outro grupo falava que o mundo e a 

vida só poderiam ter sido criados, assim foi o começo dessas duas 

novas teorias.
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NATURALISMO: 
Tales de mileto 621-543 a.C. disse ...o mundo evoluiu da água por 

processos naturais. 

Impressionante que sua frase até hoje é aceita pela ciência, e essa 

proposta é a mesma que Charles Darwin apresentou a cerca de 150 

anos atrás, porém não foi ele o pai dessa teoria. 

Empédocles de Agrigento 492-430 a.C. disse ...sobrevive o que 

estiver melhor capacitado. 

Essa frase também não é ideia original de Charles Darwin, que para 

muitos foi apresentada apenas a 150 anos atrás, porém essa não é 

uma proposta dele. 

CRIACIONISMO: 
Platão 427-347 a.C. disse ...as leis da natureza demonstram uma 

criação racional.  

Aristóteles 384-322 a.C. disse ...o universo foi criado segundo um 

plano racional. 

Então as teorias de ambos os lados são bem antigas e clássicas. E 

exatamente aqui com esses filósofos tudo começou. Eles apenas 

tinham uma discursão filosófica sobre o assunto. 

 

Então já sabemos onde tudo começou e já sabemos sobre a 

terminologia aplicada a cada classe de teoria, vamos agora 

adentrarmos no assunto propriamente dito. 

----------------------------------------------------------------------------------- 

INTRODUÇÃO 
Assim como o evolucionismo, o criacionismo é uma teoria que tenta 

explicar a origem da vida e a evolução do homem. No entanto, é 

importante ressaltar que a teoria criacionista segue uma linha de 

pensamento distinta da teoria evolucionista. 

O criacionismo se baseia na fé da criação divina, como narrado na 

Bíblia Sagrada, mais especificamente no livro de Gênesis na qual 
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Deus criou todas as coisas, inclusive o homem. Lembrando que 

diversas culturas possuem sua versão própria do criacionismo, como 

é o caso da mitologia grega, da mitologia chinesa, cristianismo entre 

outras. 

O evolucionismo se baseia em pesquisas cientificas, que surgiram 

com o experimento científico de Oparin-Haldane. Eles acreditavam 

que os gases existentes teriam formado as primeiras moléculas 

orgânicas e mais tarde os primeiros seres vivos. A experiência de 

Staley Miller acabou defendendo essa teoria, já que ele construiu um 

equipamento que imitava as condições da Terra naquela época e 

obteve a presença de aminoácidos no líquido formado.  

 

Charles Darwin, com sua publicação “A origem das espécies” 

(1859), afirmava que o homem era resultado de uma longa evolução 

que começou com os hominídeos até o homo sapiens, o que 

corresponde as nossas características atuais.  

Darwin sugeriu que o homem e o macaco teriam um mesmo 

ascendente em comum por conta das semelhanças biológicas, mas isso 

não significa que homem é um descendente do macaco. Ele sugeriu 

que todos os seres vivos tiveram um ancestral comum. Ele também 

desenvolveu a ideia da seleção natural, na qual apenas os seres vivos 

mais adaptados ao ambiente imposto poderiam sobreviver. 

Vamos deixar um ponto claro aqui, tanto os criacionistas quanto para 

os evolucionistas, eles creem pela fé, inclusive os ditos ateus. A teoria 

da evolução só se pode crê por meio da fé, uma vez que não há 

comprovações científicas que comprovam a evolução nem ao menos 

se quer evidências para tal teoria. Sendo assim conclui-se que para 

alguém apoiar a doutrina evolucionista necessita de fé, já que todos os 

testes científicos falharam, ou seja, os evolucionistas e ateus precisam 

ter uma fé maior do que a dos cristãos e criacionistas. 
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Falaremos e mostraremos sobre os principais testes feitos pela ciência 

moderna, buscando resultado concernente a teoria evolucionista e 

todos os testes foram mal sucedido. 

A verdade possui sintonia com a moderação e, seguramente, não se 

consegue defender uma verdade com ofensa ou sarcasmo. Por esse 

motivo, escrevo esse livro para esclarecer alguns pontos importantes 

sobre as críticas do evolucionismo e criacionismo. 

Afirmo mais uma vez que o ateísmo é uma forma de fé porque a 

ciência prova que algo existe ou não. Basta consultar um livro de 

matemática, física e outras ciências que usam a lógica para aprender a 

respeito. Assim, se alguém afirmar cientificamente algo, deve provar. 

Se não submeter ao crivo da prova científica, é fé. Como ateus não 

provam que Deus não existe, afirmam por fé. Do contrário, no máximo 

poderão afirmar: “não sei se Deus existe”. 

Preliminarmente sabemos que o mundo está em constante evolução. 

A altura média do homem hoje é maior do que há 100 anos atrás. Há 

evoluções geológicas decorrentes de erosões, movimentos sísmicos, e 

outras. Há também animais que se extinguem e várias outras formas 

de evolução, porém essa evolução é melhor retratada na terminologia 

adaptação. A linha do evolucionismo científico a qual não existem 

evidencias, provas, dados prováveis é a que afirma ou induz que o 

universo surgiu espontaneamente ou que afirma que o homem 

originou-se do macaco. Ou seja, uma espécie evoluiu para outra 

espécie. Isso é apenas fé pois cientificamente não há comprovações 

que isso exista. 

Alguns ateus alegam que não há artigos científicos sobre o 

criacionismo. Acho que artigos desta natureza são dispensáveis. Os 

artigos científicos não costumam debater coisas óbvias. O que é aceito 

como pressuposto, premissa ou verdade universal dificilmente se 

torna objeto de polêmicas que mereçam grande concentração de 

esforço da pesquisa científica. 
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Achar, por exemplo, que estruturas complexas, funcionais, regidas por 

leis científicas modeláveis surgiram espontaneamente parece ser 

pouco razoável. Quanto mais complexas, mais difíceis são de serem 

criadas. Mais difíceis ainda de terem surgido espontaneamente. 

Por exemplo, não vejo artigos científicos que confrontam posições de 

cientistas que queiram provar que um mais um não seja dois. Isso é 

uma premissa aceita e, se alguém quiser fazer uma demonstração 

diferente, esta pessoa precisará derrubar esta premissa. 

Se levarmos para o lado prático, esta situação pode ser ilustrada pela 

seguinte situação: se astronautas encontrarem na lua uma casa 

construída de acordo com as normas de engenharia, um grupo de 

pessoas poderá pensar que alguém construiu a casa seguindo as 

referidas normas. Outras poderão achar que foi um processo evolutivo 

que permitiu o surgimento daquela casa, já que a lua não é habitada 

por seres humanos. 

Quem acha que alguém construiu a casa, parte da premissa que 

pessoas estiveram lá. Quem acha que surgiu por processos evolutivos, 

tentará encontrar argumentos que justifiquem esta hipótese partindo 

de algumas premissas. Ambos entenderão que a casa teve etapas 

intermediárias de construção e provarão isso. As evidências mostrarão 

diversas etapas da “evolução” ou “construção” daquela casa. Se for 

um mecanismo mais complexo, será mais difícil ainda acreditar que 

teria surgido espontaneamente. 

Se ninguém assistiu a construção não haverá testemunhas e o debate 

se estabelecerá. Neste caso, eu ficaria com os que acreditam que 

alguém esteve lá, pois não é comum casas com instalações elétricas e 

hidráulicas aparecerem construídas aqui na terra, muito menos na lua 

onde os materiais e condições físico-químicas são diferentes daqui. Se 

for um equipamento mais complexo, mais certeza ainda eu teria de 

que alguém projetou e construiu. Jamais vi algo na engenharia que me 

fizesse acreditar diferente. 
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Se eu fosse pesquisar o tema, investiria na linha de descobrir quem 

esteve lá, jamais na outra de achar que a construção surgiu 

espontaneamente. 

Estudando, percebi que tanto na física clássica quanto na física 

quântica, no mundo macro e no mundo micro, há leis universais 

modeláveis. Há efeitos de alta complexidade que envolvem estruturas 

macroscópicas e microscópicas. Estudando química e física nuclear 

percebi que estruturas cristalinas microscópicas são complexas e bem 

construídas, com perfeição extraordinária. 

Reações químicas e nucleares possuem perfeição e beleza digna de 

estudos, pesquisas e apreciação. Estas coisas todas teriam surgido 

espontaneamente? As leis que as regem teriam sido estabelecidas sem 

nenhuma interferência externa?  A sincronia e perfeição da natureza e 

do ser humano, tudo se organizou espontaneamente? 

Acreditar no surgimento espontâneo do universo seria o mesmo que 

acreditar que ao explodir-se uma montanha, uma cidade poderia ser 

erguida, ou o mesmo que a explosão de um ferro velho poderia fazer 

surgir um carro novo, ou que a explosão de uma gráfica produziria 

vários livros impressos, encadernados e prontos para o uso. 

A estrutura de uma cidade, de um carro e de um livro é bem mais 

simples que toda a estrutura do universo, tanto no aspecto micro, 

quanto no aspecto macro. Portanto, prefiro acreditar que há um 

criador. 

Debater o universo afastando-se a hipótese de um criador é uma linha 

passível de escolha, mas é contraditória em si mesmo. Enquanto for 

inconclusiva, está sub judice, portanto, não merece a mesma 

credibilidade do que é comprovado cabalmente. Muito menos afeta 

argumentos contrários baseados em leis universalmente aceitas. 

Há muitos artigos científicos que debatem a parte do evolucionismo 

que afasta a hipótese de um criador. Isso é fruto das várias linhas de 

pesquisas existentes. Podem ser honestas, mas certamente há 
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equívocos. Se não houvesse, todos falariam as mesmas coisas e isso 

não é verdade. Quanto mais impreciso e difícil de provar, maior a 

necessidade de buscar mais argumentos para tentar evidenciar algo 

que contraria a lógica geral de várias leis e premissas científicas: 

matéria e energia não surgem do nada, senão várias leis científicas já 

teriam sido derrubadas, como a Lei de Lavoisier e os estudos de 

Einstein, Plank e outros. 

Quanto ao homem ter vindo do macaco, é uma teoria sem evidências 

uma vez que os fosseis encontrados dos nossos “supostos” ancestrais 

foram comprovados a adulteração pela via do envelhecimento os 

ossos quimicamente, assim pegaram dentes de macacos para dar 

margem a ideia de uma evolução. 

Nós mostraremos todos os fatos provas evidências de tudo aqui citado, 

com comprovações arqueológicas, científicas, documentadas etc... 

----------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Deus da ciência 

Todas as descobertas científicas quando comparada a qualquer livro 

ou doutrina que não sejam as escrituras sagradas não entram em 

conformidade, entram em desacordo, em discrepância, justamente 

porque esses livros erroneamente mentem, são religiões sapienciais, 

ou seja, inventada pelo homem. 

Mas quando comparadas com as Escrituras se encaixam com maior 

harmonia e consonância, sabe porquê? Porque o Deus Todo Poderoso 

é o autor da vida e de tudo que existe, também é o autor das Escrituras. 

Faça um teste, estudem qualquer uma das outras ramificações do 

criacionismo que existem por aí, são várias, estude as que não seja o 

criacionismo Bíblico, e procure comparar esses criacionismos com o 

que a ciência tem descoberto. Depois pegue o que as Escrituras nos 

dizem e compare com o que a Ciência tem descoberto e comprovado 
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como leis e evidencias, não em evidências, não teorias, porque a 

ciência tem descoberto leis e evidencias infalíveis. 

Agora veja a teoria da evolução, são apenas teorias, sem nenhuma 

comprovação, apenas suposições e hipóteses. No criacionismo as 

Escrituras e a ciência verdadeira estão em perfeito acordo, e é disso 

que iremos falar. 

Veja a ciência apoiando as Escrituras. 

As Escrituras sagradas tratam do criacionismo 

descritivo. Deus vai contando o que Ele fez. 

Gênesis 1:9 E disse Deus: Ajuntem-se as águas debaixo dos céus num 

lugar; e apareça a porção seca; e assim foi. 

Logo no início das escrituras você vê o planeta terra. Na sua origem 

tinha um único continente chamado Pangeia. 

Em 2012 foi comemorado 100 anos dessa comprovação. Apenas e 

1964 um grupo de cientistas na Inglaterra se uniram para procurar 

evidências dessa, “até então teoria científica”. Porém as escrituras já 

falavam isso! A ciência por mais uma vez estava apenas está apoiando 

as verdades Escrituristicas. Ou seja, a ciência comprovando uma 

afirmação bíblica. 

A Bíblia deixa claro que a terra havia 

apenas um continente. 

Outra comprovação bíblica pela ciência é: 

Gênesis 3:20 E chamou Adão o nome de 

sua mulher Eva; porquanto era a mãe de 

todos os viventes.  

A bíblia diz que toda raça humana veio de um único casal, você 

acredita? Talvez você se pergunte, mais existe uma grande variedade 

de pessoas, vamos falar sobre genética agora.
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BIG BANG 
Quando supostamente começou o universo, o que foi que explodiu? 

De onde veio o primeiro pedaço de matéria senão de Deus? De onde 

veio a energia que causou a explosão? De onde veio o espaço para 

dentro do qual a explosão se expandiu? Somente leiam Genesis 1:1 

No princípio criou Deus os céus e a terra. 

Acreditem se puder, porém existem evidencias suficientes para isso. 

Há Bilhões de anos, antes do princípio não havia nada, nem trevas 

nem luz, porquanto a teoria do nada estava estabelecida, não poderia 

haver trevas pois quebraria assim a teoria do nada, não poderia haver 

luz pois essa seria a parte visível do invisível e intocável. 

Antes de haver uma molécula, um átomo, havia alguém ali. Antes de 

existir um anjo ou demônio, havia alguém ali, então quebrando a 

teoria do nada, o silêncio foi rompido por uma voz que disse: HAJA 

LUZ ! 

O invisível tornou-se visível, porém não havia ninguém para vê-lo, da 

explosão da sua voz, surgiu uma luz, e bilhões de partículas de si 

mesmo espalhou-se, a luz era a máxima expressão da sua voz, 

chamada de LOGOS!, o arquiteto da criação, a expressão do seu 

pensamento, O VERBO! Ele foi chamado de filho porque foi gerado 

em si mesmo, o verbo era luz e a luz era Deus, então pela explosão da 

sua voz, bilhões de partículas formaram pedaços de carvões porosos 

que congelaram porquanto não havia sol, então a Luz (o Logos, a 

expressa imagem do invisível) aproximou-se de um pedaço de carvão 

e o seu calor o aqueceu, e ao descongelar-se bilhões de moléculas se 

ajuntaram formando a água e o próprio Deus se movia sobre a face 

das águas. 

Então rompeu-se a teoria do nada, do silêncio e do abismo, pelos seus 

pensamentos bilhões de estrelas semelhantes surgiram, e o VERBO 

LUZ jubilou com aquilo que ainda não existia, porém já estava 

projetado. 
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Pois Ele chama as coisas que não são, como as que já fossem, porque 

o seu pensamento é perfeito e transcende o espaço tempo. 

Então Deus juntou as pequenas partículas fazendo assim uma porção 

maior, o grande arquiteto juntou o líquido e deu firmeza ao sólido e 

criou uma grande esfera, e assim chamou de Terra. 

Ele criou o sol a lua, todos os planetas do universo e organizou a fauna 

e a flora, A partícula de Deus (hoje cientificamente conhecida como: 

bóson de Higgs.) deu origem a todas as coisas, e da mesma matéria 

deu forma aos filhos com os quais jubilava antes que tudo existisse, 

mais do abismo e da escuridão uma força migrou para dentro do 

homem, uma queda que provocou a decadência da humanidade e 

tornou o homem irreconhecível. Soberbos, altivos. 

E da queda veio tempo, do tempo veio a dor, angustia e a morte, e nos 

tornamos vazios como o mundo antes de tudo, e a terra se tornou um 

mundo de incertezas, corremos entre cortinas escura do tempo que nos 

priva de ver o dia, a luz verdadeira, a revelação maior. E vagamos por 

um vale de sombra e morte que a cólera nos atingiu de maneira que 

não reconhecemos mais um irmão; mais no profundo da solidão 

humana, um grito de medo levou o homem caído a esforçasse a uma 

evolução mental, em uma tentativa de lembrar aquilo que esqueceu, 

esse esforço é chamado de ciência, mesmo com a ciência o homem 

não foi capaz de encontrar termos naturais para fazer associações. 

Existem coisas que não podem ter formulas codificadas como a 

bondade, piedade, compaixão, amor; e quando as mentes estavam à 

beira de um colapso do pensamento, quando suas descobertas apenas 

podiam afirmar que o mundo é mal, ímpio, imoral e desumano, 

associado a um medo, um vazio o homem caminhava rumo a sua auto 

aniquilação.  

Tentar explicar a vida pela própria mente é como uma criança tentar 

montar um quebra cabeça sem o desenho original. 

Não é possível explicar o invisível, o insondável, a criatura não pode 

explicar o criador; a menos que Ele se torne um de nós. 
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Então o Verbo, o Criador veio como a criatura e mesmo assim não o 

entenderam.  

O que o homem entende de poder é apenas dominar sobre outros, o 

Todo Poderoso veio a terra para nos dizer que o auto controle é o poder 

maior. Toda a natureza se mantem no controle do seu propósito mais 

o homem se descontrolou. Deus não destruiu a sua criação para 

mostrar o seu maior poder, o Poder do Perdão. 

----------------------------------------------------------------------------------- 

Comprovação cientifica de que todos viemos de Eva 
A genética molecular através de estudos do DNA 

mitocondrial mostra que todos vieram de uma única 

mulher. A comprovação disso se deu no ano de 1987, na 

Universidade da California (Berkeley), a pesquisadora Dr. 

Rebbeca L. Cann e equipe. 

Resultado da pesquisa foi que todas as pessoas estudadas vieram 

de um mesmo ancestral feminino.  

Publicação: Rebbeca L. Cann et al.. “mitochondrial DNA and 

human Evolution”, nature, vol. 325, 1 January 1987, p. 31-36. 

Dr. pegou o DNA mitocondrial, (sabemos que o 

DNA mitocondrial é algo que é passado de geração 

em geração apenas pela mãe, e nunca pode ser 

passada pelo pai). 

Essa pesquisa mostrou que todos os DNA mitocondrial eram 

exatamente iguais, isso implica que nós e nossos antepassados 

foram gerados pela mesma mulher. 

A ciência também provou que essa mulher viveu entre 6.000 a 6.500 

anos atrás. Veja que mais uma vez a Bíblia tem nos mostrado sua 

verdade absoluta. 

Publicado: Ann Gibbons. “Calibrating the Mitochondrial Clock”, 

Nature, vol. 279,2 January 1998, p.29
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Talvez para um cético diga; mais isso não é possível, veja nossa 

variedade, cor, raça, etnias.  

Vamos pegar apenas um desses argumentos aqui, a cor, pois ela é o 

que mais se destaca entre nós já que viemos de uma mesma mulher. 

Observa na página seguinte a tabela de variedade de cor na raça 

humana 

Tabela na variedade da cor da raça humana 

Vamos supor que o Pai tenha 

esse material genético. E a mãe 

tenha esse material genético 

aqui apresentado pelo gráfico. É 

logico que o filho nasceria com 

uma combinação dos materiais 

genéticos. MM seria cor negra, 

e mm cor branca, então Mm e 

mM seria a mistura de cor em 

diferentes tonalidades. 

Se Adão e Eva fossem MM (Padrão genético para cor negra) todos 

nós seriamos negros, se eles fossem mm (padrão genético para cor 

branca) todos nós seriamos brancos, então alguém deles eram Mn ou 

mM. Ou seja, a variação de informação genética de cor foi passada 

para os filhos, sendo assim o padrão de código genético poderia sofrer 

flexibilidade enquanto a sua cor. Veja: 

De único casal gerou essa 

variedade que temos visto na foto 

ao lado, porém essa capacidade de 

variação tem uma limitação. Aqui 

é onde quebra a teoria da evolução. 

Quem mora na zona rural, e cria 

galinha sabe que a carga genética 



Capitulo 3 

19 

 

dos galos que cobrem as galinhas que por sua vez cobrem os pintos na 

maturidade, pode observar quando chega o limite da carga genética. 

Quem trabalha com gado conhece muito bem isso, pois você precisa 

variar sua produção, então começa a variar, variar, variar, chega a 

dado momento que bateu o limite da variação genética, não existe 

mais variação. Você chegou no limite da informação genética. 

Isso é o que a ciência tem verificado, aprendido e estabelecido como 

VERDADE CIÊNTIFICA. Porém a teoria da evolução simplesmente 

diz não! E afirma que existe evolução. Mais a ciência descobriu que a 

capacidade de variação das formas de vida é limitada. Aqui quebra 

toda ideologia do evolucionismo. 

----------------------------------------------------------------------------------- 

Praticamente tudo que a ciência tem descoberto 

já estava escrito na Palavra de Deus. 
Vaja algumas descobertas científicas tais como; A movimentação 

das correntes atmosféricas (ciência atmosférica), as escrituras já 

falavam isso mil anos antes de Jesus. Eclesiastes 1:6 O vento vai para 

o sul, e faz o seu giro para o norte; continuamente vai girando o vento, 

e volta fazendo os seus circuitos. (Escrito na Palestina 1.ooo a.C). 

Ciclo hidrológico. Grande descoberta científica que até ao meio do 

século passado ainda se questionava a bíblia já trazia a comprovação 

disso. 

Eclesiastes 1:7 Todos os rios vão para o mar, e contudo o mar não se 

enche; ao lugar para onde os rios vão, para ali tornam eles a correr. 

A gravitação da terra. 1.800 anos a.C. as escrituras já afirmavam 

isso. 

Jó 26:7 O norte estende sobre o vazio; e suspende a terra sobre o 

nada.
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Estude a ciência, porém aplique nas escrituras, nunca tirando Deus de 

cena é você se tornará um sábio. A bíblia é a perfeita Palavra de Deus. 

A ciência devidamente estabelecida e as Escrituras corretamente 

interpretadas nunca entrarão em contradição. 

A ciência apenas descobre as Leis que um dia fora criada por Deus, o 

homem, a ciência não cria nada, apenas descobre algo já criado.  

A Fé não precisa da ciência, todavia a ciência está submetida a fé, pois 

a mesma apenas estuda algo que acredita-se ser verdadeira. Essa é a 

problemática para os ateus e evolucionistas, nada foi comprovado 

cientificamente como eles crêem. 

 

----------------------------------------------------------------------------------- 

Fatos que impossibilitam crê na teoria 

evolucionista. 

Informação genética 

Existem 3 bilhões 164 milhões e 700 mil caracteres genéticos 

perfeitamente organizadas para fazer você. 

A informação genética é de suma importância pois se uma desses 

caracteres fosse mudado de lugar sabe o que acontece? Por exemplo 

na sequência de hemoglobina, se for trocado uma dessas letras você 

terá anemia falciforme! 

Será que esse código genético tão robusto é por 

acaso? Esse código genético surgiu 

espontaneamente, evoluiu? Então me responda; 

como ele teria evoluído, se ele precisa estar 

completo e em ordem perfeita para funcionar 

corretamente? 
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Nós sabemos que processos naturais não produzem códigos. Eles não 

produzem informação. Qual a origem da informação que produz a 

vida? As pessoas geralmente falam assim: “Devemos ver a origem da 

informação que produz vida. Essa informação está contida no DNA. 

Quando nós vamos para os laboratórios fazer os testes, o interessante 

é que ali nós conseguimos demonstrar que processos naturais não 

produzem informação, isso é uma Lei! Já estabelecida, onde processos 

naturais jamais produzem informações codificadas. Então, qual a 

origem da vida? 

Está baseada na informação codificada que está no DNA. Então, o que 

veio primeiro o DNA ou a informação? Simples, os dois vieram 

juntos, foram criados simultaneamente. Porque o DNA sem 

informação não serve para nada e informação sem DNA também não 

produz vida. Os dois juntos foram criados. 

E para aqueles que ainda duvidam de Deus deixo a seguinte pergunta, 

o que veio primeiro: A Mensagem do DNA, ou o seu portador que é o 

RNA, ou até mesmo a proteína, uma vez a produção de cada um deles 

requer que os outros dois já estejam presentes? 

----------------------------------------------------------------------- 

Indagações científicas impossíveis da ciência, 

Ateus e Evolucionistas explicarem. 
Levando em consideração da criação do universo simplesmente por 

acaso como afirma a teoria evolucionista; onde tudo foi evoluindo até 

chegar a seres tão complexos como os seres humanos; como explicar 

indagações necessárias para se crê em tal teoria: 

Quais foram os organismos iniciais? Eles não tem nenhuma 

evidência. Só tem algumas hipóteses. 

Qual era a composição do oceano ou da atmosfera primitiva onde 

esses organismos teriam supostamente surgido? Eles não têm 

cientificamente nenhuma evidencia, só tem hipóteses 
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Quais seriam as condições dessa atmosfera ou desse oceano 

primitivo? Eles não têm nenhuma evidencia, apenas algumas 

hipóteses. 

Quais seriam os mecanismos que teriam feito com que essa 

suposta evolução tivesse acontecido? Eles não têm nenhuma 

evidência científica, apenas meras hipóteses. 

Veja quantas hipóteses e nada de evidencias para fundamentar o 

Ateísmo e Evolucionismo. 

Se Deus não existe e não nos criou, de que forma a vida aprendeu a se 

auto reproduzir, ou reconhecer que havia uma real necessidade de 

reprodução? 

Com quem cruzou a primeira célula capaz de se reproduzir? 

Como o universo poderia ter se organizado por conta própria sendo 

que são as Leis que regem o universo que por conta própria fazem 

com que ele se desorganize? 

Se Deus nunca existiu, e não é a causa primeira de todas as coisas, e 

se da matéria sem vida todas as coisas evoluíram, produzindo assim o 

efeito, sem nenhuma intervenção sobrenatural de criação anterior, 

então o que é a causa da matéria inorgânica e inanimada, uma vez que 

tirada a causa desaparece o efeito? 

Se tudo o que existe – Os Animais, seres humanos, Planeta terra, 

sistema solar, as galáxias e o universo – é o efeito, então qual é a causa 

primeira anterior ao universo, uma vez que se este não tivesse a causa 

nunca existiria (pois não existe efeito sem causa)? 

Matéria e energia obedecem às leis da natureza, porém matéria e 

energia não criam as Leis da natureza, aí surge uma problemática! 

Qual a origem das leis da natureza? 

Por que a terra gira em torno do sol? Você responderia com 

comprovações científicas: Por causa da lei da gravidade. Porém quem 

fez a lei da gravidade? Não foi a natureza! Então quem foi? 
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Porque os elétrons de carga negativa quando estão próximos se 

afastam? Sabemos que simplesmente é porque ambos têm cargas 

negativas, cargas elétricas negativas repele, cargas elétricas positivas 

repele, e carga elétrica positivo com negativa atrai. Fantástico! Quem 

criou isso? Foi os elétrons e os prótons? Não. Foi a natureza que criou 

essa lei? Não! Então de onde vem essa Lei? 

Como as baleias sabem nascer propositalmente “emborcadas”, 

estando também na posição “cauda primeiro” sendo ejetadas 

velozmente, e nadando celeremente para a superfície, bem próxima, 

para não serem afogadas durante o parto? 

Mamíferos nascem na posição “cabeça primeiro”, e “desemborcados”. 

Por acaso todas as baleias bebês se afogaram até a evolução descobrir 

que baleias não podem nascer da mesma forma que os demais 

mamíferos? 

Não esqueça que elas teriam menos de uma geração para fazer a 

devida correção evolutiva, pois uma geração de baleias afogadas teria 

causado a extinção da espécie. 

Se Deus não nos criou o que surgiu primeiro: O sistema digestivo, a 

comida a ser digerida, o conhecimento da necessidade de hábitos 

alimentares, a habilidade de achar alimento, o saber discernir o que é 

alimento, os sucos gástricos ou a habilidade do corpo em não ser 

destruído pelos mesmos ácidos que digerem o seu alimento? 

Você sabe quem controla a sua mente? 
Essa pergunta você verá a resposta no fim deste livro, então você vai 

descobrir exatamente o porquê as pessoas que creem na teoria 

evolucionista que é totalmente diferente da Bíblia sagrada inclusive 

totalmente diferente do que a ciência já tem comprovado.  

As provas que destroem a teoria da evolução 
É Lei da natureza, a lei da causa e do efeito, e em sua definição diz 

que nada reproduz algo maior do que si mesmo. Essa lei se aplica em 

todas as espécies, então isso é a verdade desde o princípio. A vasta 
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criação de matéria e de vida teria de passar a existir a partir de um 

poder supremo, e não inferior como foi provado na lei científica ou lei 

da natureza. Portanto, a inteligência não poderia ter vindo de um grupo 

de moléculas não-inteligentes.  

O máximo que já foi comprovado e é inclusive perfeitamente aceitável 

é a lei do desenvolvimento das espécies por meio da reprodução e da 

preservação. Nenhuma nova espécie foi ou pode ser criada por tal lei. 

Se deixarmos sozinhos, as plantas e os animais iriam degenerar, e não 

evoluírem em nenhum nível. Então, conclui-se que nenhum tipo de 

matéria irracional poderia produzir seres inteligentes – nada maior que 

ele mesmo. Há inumeráveis criaturas inteligentes que se auto 

reproduzem – cada qual com suas próprias características, qualidades 

distintas e infinitas combinações químicas – nunca poderiam ser 

produto de matéria sem Inteligência. Cada um dos milhões de 

criaturas que se reproduzem segundo a sua espécie por leis 

eternamente estabelecidas tem de ser resultado da obra do Todo 

Poderoso e Onipotente Criador. Por causa da lei da causa e do efeito. 

Levando em consideração essa prova científica irrefutável, então 

somente nesse ponto já quebramos as duas principais teorias do 

evolucionismo, a primeira seria a afirmativa de que a teoria 

evolucionista diz que objetos inanimados seriam capazes de produzir 

vida, e a segunda é que formas de vidas primitivas e não inteligentes 

evoluiriam para novas espécies de vidas mais inteligentes e mais 

complexas. (Reprovado cientificamente essa teoria) 

---------------------------------------------------------------------------------- 

Código Genético 
Segundo ponto científico que nos joga para longe da teoria 

evolucionista é o código genético. 

Em 1956, Mendel descobre o código genético. O que é isso? 

Características de uma espécie são transferidas para gerações futuras 

da mesma espécie. Isso significa que cada espécie foi programada de 

maneira peculiar para produzir a própria espécie, e não de maneira  
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acidental produzir outra espécie. CADA UM PRODUZ SEGUNDO 

A SUA ESPÉCIE! 

Em palavras simples seria o mesmo que dizer; a razão pelo qual os 

gatos não ficam tão grandes quanto os elefantes, muito menos se 

transformam em elefantes, não é pelo fato de não temos cruzados há 

muito tempo. Os gatos não têm capacidade genética para aquele grau 

de mudança, e eles param de crescer quando atinge seu limite 

genético. 

Mendel comprovou em 1956 aquilo que já estava profetizado a mais 

de 4 mil anos atrás. 

No livro de Gênesis é citado dez vezes que todas as criaturas criadas 

por Deus têm o poder de se reproduzir SEGUNDO A SUA ESPECIE. 

Nada pode quebrar a lei da natureza e produzir outra espécie (Gn.1:20-

28). Veja que 1656 anos depois de Deus criar Adão, quando  Noé 

colocou os animais na arca, isso não havia sido quebrado (Gn 7:14). 

Agora depois de 6.000 anos, a lei da reprodução ainda permanece 

inquebrável. A esponja ainda é uma esponja, não virou uma outra 

espécie, seja um sapo, caranguejo, ostra, crocodilo. Nenhuma espécie 

nunca produziu nada a não ser outro da sua espécie. Nenhuma 

minhoca evoluiu em aranha, nenhum escorpião evoluiu a lagarto. 

Nenhum inseto, pássaro, animal jamais se transformou em algo 

diferente da sua própria espécie. 

Veja que existe uma afirmativa científica que se você cruze espécies 

diferentes, o ser que nascer nunca terá capacidade de reprodução. 

Nenhum macaco jamais produziu um homem. E o elo entre os dois 

está perdido e eu afirmo, porque não encontraram? Já que estamos 

habitando em praticamente todo o planeta terra? Não existi evolução. 

Quem nasceu primeiro o ovo ou a galinha? 
Não pode haver sem o poder da reprodução de sistemas vivos. Desde 

que a reprodução é a condição prioritária da evolução, ela não pode 

ser um produto da própria evolução. Consequentemente, lidamos com 
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a necessidade lógica da criação da vida e do seu poder de contínua 

reprodução. O poder da reprodução nunca esteve e não está no 

embrião, mas somente no adulto progenitor. Um ovo não pode 

produzir um ovo. Também é verdade que um ovo não pode evoluir de 

si mesmo. Seu desenvolvimento só se dá através da forma adulta de 

espécie. Portanto, a vida em sua forma desenvolvida foi criada 

primeiro no início para poder produzir um ovo do qual sua 

descendência surgiu. 

Existem pessoas que ainda tem dúvidas quem veio primeiro, o ovo ou 

a galinha. Os sábios sabem que foi a galinha, pois só ela adulta tem 

poder de reproduzir o ovo, mas os evolucionistas ainda pensam que 

foi o ovo. 

A teoria da geração espontânea falhou 
A ciência comprovou em testes científicos que a matéria morta jamais 

poderá gerar vida, a vida só pode existir de uma vida preexistente. 

Quando tubos e ensaio foram cheios de feno e outros materiais 

orgânicos, quando todos os tipos de germes foram completamente 

destruídos, quando o tubo foi hermeticamente selado para excluir todo 

o ar, e enquanto não havia micróbios vivos, nenhum vestígio de vida 

surgiu. A tentativa de obter o vivo a partir do morto falhou 

completamente. A teoria da geração espontânea dos evolucionistas 

teve que ser abandonada. 

Nada pode vir do nada ou ser produzido por nada. Agora reconhecido 

que a vida só pode vir de vida. Afirma-se que toda vida só pode vir 

por meio de outra vida; o inferior do superior; o simples do complexo; 

o incapaz do eficaz; o impessoal do pessoal; o não existente do 

existente, o sem inteligência do inteligente; o temporário do eterno; a 

luz do Deus de luz, o homem vivo do Deus vivo. TUDO FOI CRIADO 

POR UM ÚNICO DEUS. 

A teoria da evolução embriológica é falhou. 
O argumento de evolução sobre a embriologia – que os embriões de 

diferentes formas de vida são semelhantes e que, por isso, devem ter 
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surgido de um ancestral comum – está totalmente falida, assim como 

as teorias da seleção natural e da sobrevivência dos mais apropriados. 

A semelhança entre os embriões e o seu rápido desenvolvimento e 

crescimento são contrários aos princípios das hipóteses 

evolucionistas. O principal fundamento da evolução é o lento e tedioso 

processo de milhões e milhões de anos. Os mestres da evolução têm 

de sustentar isso, devido ao fato de que não há nenhum exemplo de 

uma espécie que tenha se transformado em outra. Os seres humanos e 

outras formas embrionárias passam por vários estágios de crescimento 

rapidamente. Em alguns casos, o crescimento é milagrosamente 

rápido. Assim, os evolucionistas são forçados a acreditar em milagres 

já que não há cientificamente uma causa. Os quais eles negam em 

outros pontos, mais sustentam seus próprios pontos de vistas ainda que 

sem comprovação cientifica no esforço de provarem suas 

reinvindicações. Agora sabemos que existem diferenças radicais entre 

embriões dos vertebrados (animais com coluna vertebral) e dos 

invertebrados (os animais que não possuem coluna vertebral) que não 

existiria se não tivessem vindo de um ancestral comum. Alguma 

semelhança entre embriões de todas as formas de vida deveria ser 

esperada, uma vez que todos, supostamente, começaram 

individualmente de uma simples célula ou de uma combinação de 2 

células. 

Se você perguntar a um botânico a diferença entre o carvalho, a 

palmeira e o líquen, ele responderia que eles possuem características 

e classificações altamente distintas umas das outras. Todavia se as 

células dessas plantas focem colocadas juntas perante ele, para que ele 

mostrasse a diferença uma da outra ele nunca conseguiria faze-lo, nem 

mesmo um químico sob o mais potente microscópio pode fazer a 

distinção. Ninguém pode, então quem poderia fazer tamanha 

distinção?  Somente Deus poderia fazer leis tão intensamente perfeitas 

para reprodução. 
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Evolução? Não! Degeneração. 
As similaridades entre o homem e outros animais inferiores pode ser 

usadas para provar um processo de degeneração do homem muito 

mais que processo de evolução. O argumento de Darwin – de que 

plantas animais têm a tendência de desenvolver entre si as mais 

diversas e ilimitadas formas de variação – foi contestada várias vezes. 

Os experimentos de Mendel provaram de maneira conclusiva que as 

plantas e o animais, até mesmo com as mais diversas técnicas de 

produção desenvolvidas pelo homem não são capazes de desenvolver 

várias diversas e ilimitadas espécies entre si. Pelo contrário, as 

variações se dão dentro de um rígido limite, e trabalham conforme leis 

fixas produzindo resultados invariáveis. Não existem provas que 

confirmem a teoria da seleção natural e da herança genética de 

caracteres adquiridos. Todos os tipos de vegetais, plantas e animais 

que o homem, por meio de técnicas, consegue melhorar, voltam ao 

mesmo estado original logo que a intervenção humana é removida. 

Nunca houve criação de novas espécies por meios naturais ou 

artificiais. A rígida lei da esterilidade impera soberana, preservando 

os limites entre as espécies, e todas elas continuam a se reproduzir 

cada uma segundo a sua espécie. 

O Projeto Genoma quebra a teoria darwiniana 

de uma vez por todas 
O Projeto Genoma completou quinze anos e não temos visto nada na 

mídia que informasse os leitores leigos sobre ostatus desse grande 

projeto científico. Você viu? Nem os grandes jornais como a Folha de 

S. Paulo e O Estado de S. Paulo, e olha que esses dois jornais têm 

editorias de ciência para ninguém botar defeito; eles não publicaram 

um especial ou apenas um artigo informativo. Por que nada 

publicaram?  

Explico. A revista Nature publicou um especial sobre o Projeto 

Genoma Humano no dia 10 de fevereiro de 2011. Naquela semana 

a Science também publicou uma série de artigos sobre isso. Eu não vi 

http://www.nature.com/nature/journal/v470/n7333/index.html#ed
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uma linha na Grande Mídia sobre essa importante questão científica. 

Você viu? Por que será que as editorias de ciência ficaram mudas? 

Elas ficaram mudas porque a maioria dos artigos destacou que as 

descobertas contrariam as predições do paradigma darwiniano. 

Quando a questão é Darwin, a Grande Mídia vive uma relação 

incestuosa com a nomenclatura científica: o que Darwin tem de bom, 

a gente mostra; o que Darwin tem de ruim, a gente esconde! Tutti cosa 

nostra, capice? Traduzindo em miúdos: as descobertas científicas do 

Projeto Genoma não estão colaborando de forma alguma para as 

expectativas do paradigma evolucionário. A publicação do genoma 

humano revelou duas coisas interessantes: não identifica a nossa 

história evolucionária e nem levou às curas milagrosas.  

Entre outras coisas, o genoma humano revelou complexidade por 

detrás de mais complexidade ainda, tratando-se da biblioteca de 

informação genética existente em cada um de nós. Como a Grande 

Mídia não destacou e provavelmente nunca mostrará nada, eu, Marcos 

Dias, destacarei aqui alguns trexos dos artigos da Science que revelam 

essa maravilha de complexidade.  

O cientista John Mattick, da Universidade de Queensland, 

evolucionista, no seu artigo “The Genomic Foundation is Shifting” [A 

base genômica está mudando], destacou como que a fundação 

genômica está mudando: “Para mim, o resultado mais importante do 

projeto do genoma humano foi ter exposto a falácia de que a maioria 

da informação genética está expressa como proteínas.”  

A pergunta é, do que mesmo o Mattick está falando? Mattick está 

falando do Dogma Central da genética – o princípio de que o DNA é 

o controlador mestre da hereditariedade, traduzindo sua informação 

em proteínas que criam nossos corpos e cérebros. 

Uma coisa surpreendente revelada no Projeto Genoma é que o número 

de genes é muito menor do que era esperado (apenas 1,5% do DNA 

humano contém genes), é suplantado pelo DNA não codificante (foi 

chamado de DNA lixo, lembra?), mas que é responsável pela geração 
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do RNA, pela regulação da expressão dos genes, especialmente 

durante o desenvolvimento embriônico.  

O código da histona y otras cositas gerou mais “tremores secundários” 

que minaram o Dogma Central. Mattick concluiu: “Essas observações 

sugerem que nós precisamos reavaliar a ortodoxia genética 

subjacente, que está profundamente arraigada e tem sido dada trégua 

superficial pelas premissas aceitas sem críticas sobre a natureza e o 

poder do controle combinatorial. Como Barbara Mc Clintock, 

laureada com o Nobel, escreveu em 1950: 'Nós estamos permitindo 

uma filosofia da [codificação de proteína] de gene controlar [o nosso] 

raciocínio? O que é então a filosofia do gene? É uma filosofia válida?' 

[…] Há uma alternativa: A complexidade humana tem sido construída 

em uma grande expansão de sequências genômicas reguladoras, a 

maioria das quais é efetuada pelos RNAs que usam a infraestrura 

genérica de proteína e controlam os mecanismos epigenéticos que 

sustentam a embriogênesis e a função cerebral. Eu considero o 

genoma humano não simplesmente como fornecendo detalhe, mas 

muito mais importante, como o começo de um iluminismo conceitual 

em biologia.” 

Querem tirar Deus de cena na criação? Creio que eles devem criar 

novas teorias, pois todas as existentes foram todas derrubadas. Pois o 

projeto genoma mostrou que todos os homens da terra descendem de 

um só homem. 

----------------------------------------------------------------------------------- 

A Ciência prova que o homem veio de Adão e Eva 
A Ciência por meio da pesquisa do DNA mitocondrial mostrou que 

todos os homens descendem de uma única mulher. O projeto Genoma 

descobriu que todos os homens vieram de um único ancestral, então 

vejo Adão e Eva nesse quadro profético e cientifico e vejo quão 

perfeito é a Palavra de Deus. 
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O Poder da morte 
Há somente três possibilidades diante de nós os quais são; equilíbrio, 

desenvolvimento e degeneração. A questão bíblica é como 

escaparemos se negligenciarmos (Hebreus 2:1-4)? 

Essas três possibilidades estão diante de todo o homem. Ele tem o 

desejo de melhorar a si mesmo e ao mesmo tempo está sempre diante 

do pecado e da lei da morte operando o seu ser. Dizemos que a 

natureza é cheia de vida, mas na verdade é cheia de morte. A vida 

vegetal e os animais são mantidos vivas por um dom temporário que 

dá poder aos elementos que causam a morte. Retire esses elementos 

que dão a vida e a verdadeira natureza será revelada. 

A vida é somente é somente a suspensão desses poderes destrutivos – 

a soma total das funções que resistem ao poder do pecado. Se 

negligenciarmos o uso desses poderes, o resultado será a morte. Um 

homem, um cristão não vive pela carne mais pelo espirito, e assim 

podemos vencer a morte eterna.  

Provérbios 13:14 A doutrina do sábio é uma fonte de vida para se 

desviar dos laços da morte.   

----------------------------------------------------------------------- 

Falhas em todas as vias teóricas 

evolucionistas 
Fósseis são plantas e animais soterrados que depois de muitos anos 

são sedimentados e transformados em rocha. 

Se houvesse evolução o registro fóssil teria de se apresentar com 

formas de vidas menos complexas, mais antigas do que formas de 

vidas mais complexas, neste sentido, havendo uma evolução. Só que  

o registro fóssil mostra formas de vida mais complexas mais antigas 

do que formas de vidas menos complexas atuais. 

No registro evolucionista, vidas complexas aparecem de maneira 
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abrupta (repentinamente) dentro do registro fóssil, quando teria 

(obrigatoriamente) de haver formas menos complexas próximas das 

complexas para que se comprovasse alguma evolução, porém estas 

novas formas aparecem de repente, ou seja, se há evolução, tem de 

haver as formas transicionais, isto é, as espécies de transição, o que 

também não existe no registro fóssil. 

1. Não existem registros de formas de transição entre protozoários 

e metazoários invertebrados; 

2. Não existem registros de formas de transição entre invertebrados 

e vertebrados; 

3. Não existem registros de formas de transição entre peixes e 

anfíbios; 

4. Não existem registros de formas de transição entre anfíbios e 

répteis; 

5. Não existem registros de formas de transição entre répteis e 

mamíferos; 

Não existe nenhum registro fóssil disso. 
As mesmas lacunas do registro fóssil são as mesmas lacunas 

encontradas na vida hoje. Você não tem hoje no mundo nenhuma 

forma de transição registrada, nem viva nem morta, ou sequer um 

registro fóssil delas. 

Símios Primatas 
Falemos sobre os Símios primatas. São tidos como provas de 

espécies de transição. Os fósseis mais completos achados são: 

Homem de Neanderthal – Achado em 1856 no vale do rio 

Neander na Alemanha. Durante muito tempo se pensava que ele era o 

primeiro primata da escala evolutiva, mais tarde provou-se que ele era 

tão humano quanto qualquer um de nós e que a única diferença é que 

ele sofria de raquitismo. (Prova Científica); 
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Homem de Cro-Magnon – Encontrados registros fósseis na 

França, Espanha e em partes da Europa. Mais bem dotado e mais forte 

do que o homem moderno e com uma capacidade cerebral maior do 

que o homem moderno. Aonde fica a evolução neste caso? Se 

houvesse evolução o homem moderno teria de ser mais forte. E este 

não tinha nenhuma característica de símio ou primata, era, portanto, 

humano comum. (Prova Científica); 

Após isso vieram alguns desencontros e fraudes: 

Ramapithecus – Foram achados fragmentos da mandíbula inferior 

e alguns dentes deste Ramapithecus. Em 1961 o Ramapitecus foi 

destronado como suposto primeiro homem e em 1982 passou a ser 

considerado um mero parente extinto do Orangotango (Roger Lewin, 

Bones of Contention, pg.86). Foi constatado que atualmente na 

Etiópia um gênero de Babuíno com dentição e maxilares com as 

mesmas características. 

Homem de Pitdown – Durante mais de 40 anos em livros 

científicos, aceito pela comunidade científica internacional de que este 

era uma das três mais importantes provas da evolução, até que em 

1953 com técnicas mais avançadas se descobriu que colocaram ossos 

humanos e de macacos juntos e envelheceram quimicamente. 

Pegaram dentes da arcada inferior de chimpanzé e limaram para 

parecer com ossos humanos e juntaram a fragmentos de um crânio 

humano. FRAUDE COMPROVADA. 

Homem de Nebrasca – Apenas um dente achado, Henry Osborn 

recebeu um dente encontrado em depósitos de Plioceno no estado de 

Nebraska em 1922. O diretor do Instituto de História Natural dos 

Estados Unidos (Osborn), chega a conclusão “aqui está de fato a 

ligação que comprova que somos descendentes dos macacos”. Na 

época a revista científica “Illustrated London Daily News” Londres, 

conseguiu desenhar o Pai, a mãe e os filhos deste Homem de 

Nebrasca, a partir de um dente. (Nem Steven Spilberg tinha tanta 

imaginação). Mais tarde em 1927 se descobriu que aquele dente era 
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de uma raça de porcos (peccary), já extinta. FRAUDE 

COMPROVADA. 

Homem de Pequim – Fragmentos de esqueleto humano achados 

em escavações perto de Pequim em 1929. Após seu estudo em 1941 

deram-se por perdidas todas as evidências deste achado e os estudos 

não foram conclusivos. 

Homem de Java – Fósseis descobertos em 1891. Seu descobridor 

Cientista Francês Eugene Dubois. Ossos encontrados a 12 metros de 

distância dos fragmentos do Homem de Java são analisados por 

cientistas e chega-se a conclusão de que provém de um homem 

moderno. Dubois desmentiu logo em seguida dizendo que não se 

tratava de nenhum ancestral do homem. 

Vários achados de fragmentos de fósseis têm dado margem 

a mentiras, enganos e fraudes no mundo todo. 

Ênfase a algumas fraudes evolucionistas: 
Queremos demonstrar através deste texto, de que maneira  através da 

história, os defensores da evolução vêm forjando suas fraudes, com 

intuito de criar evidências que sustentem a Teoria da Evolução das 

Espécies, proposta por Charles Darwin, e de que maneira vergonhosa 

tais fraudes, bastante conhecidas, perpetuam-se em livros didáticos, 

com intuito de fundamentar uma teoria que não foi comprovada. 

Vamos começar com a famosa teoria da 

recapitulação embrionária proposta por Ernst 

Haeckel em 1866, que tinha o objetivo de 

“comprovar” que nas primeiras semanas, o feto 

humano assemelhar-se-ia às várias fases do 

desenvolvimento evolucionário, tendo uma vez as brânquias como um 

peixe, outra vez um rabo como de macaco, etc. 

Haeckel publica seu famoso desenho, que ilustraria a suposta 

semelhança entre o feto humano e o feto dos demais animais como: 

http://4.bp.blogspot.com/_gqaVKWcUvno/R6nKeErUEvI/AAAAAAAAAAY/2nZGDK4sjvw/s1600-h/Quadro+de+Haeckel.JPG
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peixe, salamandra, tartaruga, galinha, porco e coelho, como vemos na 

figura ao lado. 

O fato, é que, sabemos hoje que Haeckel deliberadamente fraudou os 

desenhos como veremos na figura abaixo que mostra o comparativo 

entre o desenho de Haeckel e o feto real fotografado. 

Tal fraude apesar de bastante 

conhecida ainda é publicada em livros 

de biologia em todo o mundo e no 

Brasil não é diferente, então pergunto, 

de que maneira podemos dar crédito a 

uma teoria que precisa ser respaldada 

em mentiras para se manter de pé? 

Vamos a mais uma conhecida fraude, o 

Homem de Piltdown, que foi alardeado 

como um ancestral, ou elo entre homens e 

macacos com a reivindicação de que esse 

“hominídeo” seria um intermediário de 

500.000 anos de idade.  O Jornal New York 

Times publica o seguinte artigo:  “Teoria 

de Darwin prova-se verdadeira.” 

Porém depois de praticamente 40 anos exposto no 

museu britânico e 90 teses de doutorado dos 

eruditos ateus, em 1953 a fraude veio à tona. Para 

resumir, em 1912 uma gangue de fraudulentos, 

querendo ganhar notoriedade e explorando a 

crendice de uma sociedade apóstata que queria 

acreditar na evolução de qualquer jeito, inventou 

um homem macaco chamado Piltdown. Os 

“cientistas” juntaram um pedaço de crânio 

humano com a mandíbula de um macaco. Os 

dentes foram lixados e tudo tratado com 

substâncias químicas para parecer objeto fossilizado, e aí temos uma 

fraude que quase passou despercebida. 

http://2.bp.blogspot.com/_gqaVKWcUvno/R6nLnkrUEyI/AAAAAAAAAAw/dIqWcx3IIDo/s1600-h/Homem+de+Piltdown.JPG
http://4.bp.blogspot.com/_gqaVKWcUvno/R6nMEErUEzI/AAAAAAAAAA4/qMl2avYDZw8/s1600-h/Homem+de+Nebraska.JPG
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Vamos agora a mais um famoso hominídeo, o Homem de 

Nebraska. Em 1922 a evidência fóssil foi descoberta, logo foi usado 

para apoiar a evolução em 1925, onde seria feita a reivindicação de 

que o homem de Nebraska seria um Elo entre homem e macaco de 1 

milhão de anos. O que aconteceu, na verdade, foi o seguinte: a partir 

de um dente, eles foram tão criativos que montaram a mandíbula; da 

mandíbula, montaram o crânio; do crânio, montaram o esqueleto; do 

esqueleto, fizeram pele, cabelo e até a sua namorada ou esposa 

(agachada no desenho). Fizeram a famosa exposição sobre a evolução 

em Dayton, Tennessee, chamada de Scopes Trial, foi nela que o 

Homem de Nebraska foi apresentado como prova incontestável da 

evolução. Quando William Jennings Bryan protestou contra os 

argumentos apresentados e pela insuficiência, riram-se dele 

ridicularizando-o. Em 1927 descobriram a fraude: o dente era de um 

porco selvagem da America do Sul chamado Peccary. 

E para encerrarmos a primeira parte de nossa matéria sobre as fraudes 

evolucionistas vamos falar sobre o Ramapithecus, que foi alardeado 

também como um dos mais primitivos ancestrais do homem, datado 

como um intermediário de 14 milhões de anos entre macacos e 

humanos. 

Em 1930 foi encontrado um maxilar dividido em 

duas partes, que posteriormente seria emendado 

propositalmente na forma de parábola, forma que 

caracteriza a estrutura do maxilar humano, como 

vemos na figura. Pela maneira que o maxilar foi 

encaixado, imediatamente via-se um ancestral 

entre o homem e macaco, uma vez que, o maxilar 

de um macaco tem a forma de “U” e não de parábola como mostra a 

figura, com isso acreditava-se que o Ramapithecus realmente seria um 

ancestral, um elo perdido entre os homens e os macacos. A notícia foi 

tão bombástica que a revista Time publicou: “Ramapithecus é 

estruturado para ser um antepassado ideal de hominídeo. Se ele 

não for, nós não temos qualquer outra coisa que é.” 

O interessante é que desde 1970 foi descoberto um babuíno que vive 

na Etiópia com mesma estrutura dental, características morfológicas 

http://2.bp.blogspot.com/_gqaVKWcUvno/R6nMrkrUE0I/AAAAAAAAABA/wja3jJHvRVo/s1600-h/Ramapithecus+01.JPG
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semelhantes achadas no Ramapithecus, e só posteriormente em 1977, 

pouco depois da publicação da revista Time citada, a montagem errada 

do maxilar foi descoberta, o que tornou o Ramapithecus 100% 

macaco, o excluindo de vez da linhagem humana. 

Vimos nesses quatro exemplos como a teoria da evolução tem usado 

de má fé, para endossar a sua tese, é lamentável que muitas dessas 

fraudes ainda sejam publicadas em livros 

didáticos, colocadas como evidências da 

evolução, prejudicando assim a boa 

ciência, que busca a verdade. Portando 

convido a todos a fazerem sempre uma 

análise crítica dessas evidências, e do 

interesse que há por trás das mesmas.  

 

Existem comprovações de muitas outras fraudes, a pergunta que não 

quer calar é; porque alguns cientistas querem por força dar ênfase a 

teoria evolucionista, ainda que por meio e farsas? Simples! Pelo fato 

que a comprovação dessa teoria geraria uma fortuna em dinheiro para 

quem conseguisse evidencias científicas. 

Assim como quem forjou os fósseis além de muito dinheiro também 

ganharia muita fama e reconhecimento isso se aplica até mesmo para 

as editoras e revistas e cientificas que se mostrassem essas 

informações sobre as fraudes não teriam lucratividades pois 

acabariam com o potencial cientifico das mesmas. 

 

Conclusões evidências 
Espanta-me profundamente sua consulta. Não pelos erros conceituais 

(prova não é mais argumento? Um argumento correto não serve de 

prova? Os argumentos que demos são lógicos e corretos, mas não 

valem para você? Se um argumento é perda de tempo, por que você 

frequenta um curso superior, onde se aprendem argumentos? Você 

sabe a diferença entre prova e evidência? Prove para mim que você 

existe! 

 

Erros conceituais todo estudante tem, por isso não me causam espanto. 
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Mas você deve estar em busca, na verdade, de uma evidência - algo 

que se vê! - e não prova. O que se prova, assim se faz por não ser 

evidente. O que é evidente não necessita de prova. Óbvio! É evidente 

que uma gaivota voa, mas que ela esteja doente pode não ser evidente. 

Nesse caso, é necessário uma prova para saber se aquela enfermidade 

impossibilita seu voou. 

 

Pois é evidente que há uma ordem na natureza. Desde a matéria bruta, 

passando pelos vírus, bactérias, fungos, algas, plantas, animais, até o 

homem, há uma escala! Uma régua é uma escala, e você não vê 

(evidencia) uma régua na natureza, resultado de um processo aleatório 

e desordenado. Quem evidencia que existe uma escala ordenada na 

natureza, deduz - numa conclusão óbvia - que há um ordenador 

inteligente, ainda que tenha Ele atuado por causas segundas. 

E os seres vivos, seguem uma evidente orientação? Seria loucura 

afirmar que as criaturas irracionais têm intenção em si mesmas, mas 

seria um absurdo maior ainda, dizer que a natureza é caótica e sem 

lógica. É tão evidente, que qualquer homem, por mais ignorante, pode 

dominar a natureza, pois vê que ela é previsível e compreensível. E só 

é previsível aquilo que obedece leis fixas e compreensíveis. 

 

É também evidente que a ordem interna de qualquer ser vivo é frágil. 

Tire uma foto das fibras neurais do globo ocular, veja e conclua você 

mesmo: o que aconteceria se eu mudasse cegamente apenas um desses 

"fiozinhos". Logicamente que quem não vai mais ver nada é o dono 

daquele olho! 

 

Os evolucionistas não querem ver aquilo que é obvio e evidente. Os 

evolucionistas são "cegos ao meio-dia" e vêem o que não existe. O 

próprio Dr. Dobzhanski diz que as mudanças lentas evolutivas o 

homem nunca as poderá ver, por causa da dimensão temporal! 
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(in Organic Diversity, 1937). Eis meu assombro: antes, onde estão as 

evidências da Evolução? Se você as têm, mostre elas para às grandes 

academias de ciências naturais, que as buscam incessantemente. 

Quem sabe você consegue uma publicação colorida nas revistas 

Galileu ou Super Interessante... 

E onde estão as evidências fósseis. A paleontologia só complicou a 

situação dos evolucionistas. Onde estão os intermediários? Quem 

evidenciou um caso real de especiação? 

Sugiro que leia "A Caixa-Preta de Darwin", de Michael Behe. Mas 

se quiser, não precisa ler a argumentação, só observe as muitas 

evidências de uma ordem real bioquímica nos organismos. 

 

Sugiro também que não despreze a argumentação. Pois a ciência sem 

a argumentação é como sal sem gosto. Não serve para mais nada. 

 

Conclusões Bíblicas 
2Coríntios 10.3-5  “Pois embora andando na carne, não militamos 

segundo a carne. As armas da nossa milícia não são carnais, mas sim 

poderosas em Deus, para destruição das fortalezas. Derrubamos 

raciocínios (sofismas) e toda altivez que se levante contra o 

conhecimento de Deus, e levamos cativo todo pensamento à 

obediência de Cristo..”  

 

A COMPLEXIDADE DO CÉREBRO 
O cérebro humano é um mundo de possibilidades. Há mistérios 

insondáveis neste pequeno espaço vital de nosso corpo. 

O volume “Como o Cérebro Funciona”, parte da “Série Mais 

Ciência”, da Publifolha, explica como o cérebro pode dar sentido ao 

mundo que nos cerca. Num trecho do livro, está escrito: 

“Vamos examinar o seu cérebro. Apenas retire-o de sua cabeça e o 

coloque sobre a mesa. Provavelmente ele é um pouco mais pesado do 
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que você imaginava. Seu 1,4 kg corresponderia a uma grande sacola 

de maçãs. Parece também surpreendentemente pequeno: mais ou 

menos do tamanho de suas duas mãos fechadas, pressionadas uma 

contra a outra. Lá está ele sobre a mesa, enrugado como uma noz, 

exibindo uma cor rosada. (Sim, rosada. Ele se torna cinza se ficar 

mergulhado em conservante.) O cérebro já está começando a 

desmanchar, enquanto um fluido transparente escorre de seu interior. 

Temos de concordar: não é uma visão agradável. Mesmo assim, a 

‘coisa’ para a qual você está olhando agora é o objeto mais complexo 

que o homem conhece. Dentro dessa massa aparentemente grosseira 

e disforme há o maior projeto de design já visto.” 

Você prestou atenção à parte grifada no texto? Isso mesmo. Mesmo 

em livros não-criacionistas é difícil para seus autores fugir da 

constatação de que a complexidade da vida aponta para um projeto 

inteligente. Se há design é porque há um designer. 

O texto do livro prossegue sob o subtítulo “Um projeto complexo”: 

“Um cérebro humano tem aproximadamente 100 bilhões de 

neurônios, células nervosas cerebrais. Cada um desses neurônios pode 

fazer entre mil e várias centenas de milhares de sinapses. Uma sinapse 

é a junção entre dois neurônios. Logo, o seu cérebro é capaz de 

produzir cerca de 1.000 trilhões de conexões. … Os próprios 

neurônios compõem apenas uma fração do cérebro. Ele também 

contém células gliais, células comuns que realizam tarefas de apoio, 

transporte, crescimento e manutenção interna. Há cerca de 50 delas 

para cada neurônio. Portanto, quase metade do cérebro é constituída 

de substância branca, o chamado cabeamento principal com 

isolamento de mielina, usado para transportar sinais. … Se a 

substância branca de um único cérebro humano fosse desenrolada, 

formaria um cordão longo o suficiente para dar duas voltas ao redor 

do globo terrestre. Então, imagine só… Tudo isso, os neurônios e as 

suas conexões, as células de apoio, o cabeamento, fica emaranhado 

dentro de seu crânio. Quando está ligado e consciente, o circuito 

gelatinoso se agita em um tráfego de pensamentos, impressões, 

anseios, conflitos, preocupações, curiosidades e intenções.”
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Como escreveu o astrônomo Carl Sagan, no livro Cosmos, “o cérebro 

é um lugar muito grande num espaço muito pequeno… A 

neuroquímica do cérebro é extremamente ativa. É o circuito de uma 

máquina mais maravilhosa do que qualquer uma que o ser humano já 

tenha visto”. E Sagan era ateu… 

Se fisicamente essa pequena parte de nosso corpo é tremendo e 

misterioso, imagine o que realmente representa esse lugar 

espiritualmente? Não só a vida e a morte física são comandadas por 

esta máquina perfeita. A espiritual também. Vamos entender como. 

VOCÊ SABE QUEM CONTROLA A SUA 

MENTE? 
As vezes nos achamos tão sábios e apenas somos malhonetes, zumbis 

modernos, mortos vivos, sem vida, crendo no que não existe, crendo 

apenas no que uma sociedade falida, crítica e socialista te induz a crê. 

Evolucionismo existe? Mostre-me uma prova; onde está? Como 

poderíamos crê em algo que a ciência já comprovou que não existe? 

Dependendo de quem esteja lendo, você terá seus motivos, a grande 

problemática é; todos eles estão errados cientificamente, então resta 

apenas fé; seja ateu, agnóstico, evolucionista, tem que reconhecer que 

apenas crêem. A pergunta é quem te fez crê? Já que a fé não é 

cientifica? Veja quem tem controlado sua mente. 

 

TUDO COMEÇA NA MENTE DO HOMEM 
A mente é um verdadeiro campo de batalha. A quem nós permitirmos 

vencer, dominará tudo em nossa vida. Há duas pessoas disputando a 

nossa mente: Satanás e o Espírito de Cristo. 

Romanos 12.2 “Não vivam como vivem as pessoas deste mundo, mas 

deixem que Deus os transforme por meio de uma completa mudança 

da mente de vocês. Assim vocês conhecerão a vontade de Deus, isto 

é, aquilo que é bom, perfeito e agradável a ele.”  

 

FORTALEZAS ESPIRITUAIS NA MENTE 
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2 Coríntios 10.3-5 “Pois embora andando na 

carne, não militamos segundo a carne. As armas 

da nossa milícia não são carnais, mas sim 

poderosas em Deus, para destruição das 

fortalezas. Derrubamos raciocínios (sofismas) e toda altivez que se 

levante contra o conhecimento de Deus, e levamos cativo todo 

pensamento à obediência de Cristo..”  

O que são Fortalezas Espirituais na mente? 
“Qualquer padrão de pensamento em desarmonia com a Palavra de 

Deus.” 

“Um padrão forte e resistente de conceitos e valores inconscientes, 

gerando pensamentos, sentimentos e comportamentos contrários ao 

plano, propósito e prática de Deus para a vida do homem.” 

Satanás pode reprogramar a nossa lógica interna de raciocínio e 

ensinamentos: a pessoa acha muito natural e normal certos 

procedimentos que, se confrontados pela Palavra de Deus, evidenciam 

como sendo impuros. 

E onde são “formulados” esses argumentos falsos? Na mente. Onde 

se trava continuamente uma “batalha de opiniões e pensamentos”: 

Faço ou não faço? Vou ou não vou? Falo ou não falo? Sou agnóstico, 

não sou etc. 

E para cada “argumento” a mente dará uma linha de raciocínio, os 

quais podem ser uma fortaleza. 

Quanto ao Caráter de Deus: 
• Não compreensão da soberania e majestade de Deus. 

• Não compreensão do seu amor. 

• Não real entendimento do quanto Deus abomina o pecado 

Quanto a si mesmo: 
• Não saber quem é e para onde está indo. 

http://www.evangelhoperdido.com.br/wp-content/uploads/2015/07/6269b5693fad613904da8e194d24e9b7.jpg
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Quanto a Satanás: 
• Ignorar que a luta não é contra a carne e o sangue. Viver como se 

ele não existisse. 

 

Enfim! Estamos diante de um grande PROBLEMA vivido 

pelos servos do Altíssimo. A inversão de valores, dando 

mais glória para a criatura do que o Criador. 

“Portanto, em nome do Senhor eu digo e insisto no seguinte: não 

vivam mais como os pagãos, pois os pensamentos deles não tem valor, 

e a mente deles está na escuridão, separados da 

vida de Deus por causa da ignorância em que 

estão, devido ao endurecimento de seu coração.” 

(Efésios 4.17,18) 

Quero mostrar a você o quanto este movimento 

científico tendencioso contribui para que Satanás 

possa CONTROLAR a sua mente, isso é 

exatamente o que está acontecendo hoje. Você 

apenas crê em coisas que cientificamente 

comprovamos que não existe. 

 

Qual o objetivo do movimento? 

 Um sincretismo e crenças religiosas e não religiosas, sociais, 

científicas, todas com dois objetivos: Distorcer o cristianismo genuíno 

e arrecadar dinheiro como fruto do ganho desse engano, tanto os 

religiosos quanto os evolucionistas estão debaixo desse engano que 

representa a ligação da MENTE do homem com as forças maléficas. 

Que forças cósmicas são essas? “Pois não é contra carne e sangue 

que temos que lutar, mas sim contra os principados, contra as 

potestades, conta os príncipes do mundo destas trevas, contra as 

hostes espirituais da iniquidade nas regiões celestes.” (Efésios 6:12) 

 

Colossences 2.8  “Cuidado que ninguém vos venha a enredar com 

sua filosofia e vãs sutilezas, conforme a tradição dos homens, 

conforme os rudimentos do mundo e não segundo Cristo.”  

http://www.evangelhoperdido.com.br/wp-content/uploads/2015/07/tumblr_ltszmoP7cg1qmqls8o1_500.jpg
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Todos estão sendo enganados 
2Coríntios 11:3  “Assim como Eva foi enganada pelas mentiras da 

serpente, eu tenho medo de que a mente de vocês seja corrompida e 

vocês abandonem a simplicidade da devoção a Cristo.”  

 

A Ciência derrubou Eva 
Quando qualquer fonte de conhecimento coloca Deus de lado, então o 

engano foi estabelecido, Eva deixou de Lado a verdadeira fonte de 

conhecimento para se adentrar a fonte da ciência do bem e do mal, 

conforme escrito em gênesis.  

Então sejas as religiões denominacionais ou sincretismo, ciência 

tendenciosa e partidária ou quais quer meio de conhecimento que tire 

o absolutismo de Deus trata-se de engano. 

QUEM CONTROLA A SUA MENTE? 
Agora entende porque é imprescindível saber a resposta? A Igreja do 

tempo do fim precisa tomar posição o quanto antes. Existe um Reino 

para ser tomado de volta. E Deus conta com ela. 

A mente é o campo principal de batalha dos Filhos de Deus. É aonde 

ele decide se andará em vitória ou em derrota. Se o seu caminho será 

em santidade ou na carne. Se o corpo será sadio ou enfermo. 

Aquele que ocupa o maior tempo em tua mente será quem terá 

controle para levar vantagem em seu reino. Você decide se é Deus ou 

o Diabo. 

Você está comprometido com Cristo? 
Você está em firme aliança de obediência a Ele? Esse pacto se realiza 

à medida que a pessoa permite que Deus coloque suas leis em nossa 

mente. Não podemos amar a Deus com o nosso corpo, sem que o 

tenhamos amado com a mente. 

Hebreus 8.10  “Ora, este é o PACTO que farei com a casa de Israel, 

depois daqueles dias, diz o Senhor; porei as minhas leis no seu 

entendimento (mente), e em seu coração as escreverei; Eu serei o seu 

Deus.”  
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Não podemos impedir que pássaros voem sobre nossa cabeça, mas 

podemos impedir que façam ninho sobre ela. Pensamentos, dúvidas 

podem até virem, mas a segurança está apenas em Deus. 

“Deus habita em seu povo, e quando o seu povo vier a saber disto 

como uma VERDADE VIVA e não como uma mera doutrina, o 

mundo também conhecerá esta verdade”. 

A descoberta da partícula de Deus 
Descobertas científicas revelam o quão pouco conhecemos do 

Universo e reafirmam o fato de que não surgimos do acaso, tudo 

partiu de um único ponto. 

 

O mundo científico ficou agitado há alguns anos, quando o Centro 

Europeu de Pesquisas Nucleares (CERN) anunciou, em Genebra, na 

Suíça, a descoberta de uma partícula totalmente nova, identificada 

como bóson de Higgs. Tratava-se de uma entidade subatômica, cuja 

procura durava quase 50 anos, e que também ficou conhecida como 

Partícula de Deus. Uma matéria sobre o bóson, publicada à época num 

site brasileiro de divulgação científica. 

A importância do bóson de Higgs, segundo os físicos, está em sua 

capacidade de conferir massa às demais partículas quebrando assim 

quais quer teoria evolucionista a cerca de tudo ter sido gerado por 

acaso. É mais ou menos como uma pessoa que nada em uma piscina e 

sai dela molhada. As partículas, ao atravessar o “mar de bósons de 

Higgs”, saem dele com massa. Como isso acontece? Por isso é 

chamada de partícula de Deus pois somente por essa partícula todas 

as outras ganham massa. De qualquer forma, a respeito das 

interpretações filosóficas, as pesquisas realizadas no LHC (Grande 

Colisor de Hádrons) têm sido muito importantes para entender o 

mundo das partículas subatômicas. Assim temos visto que todas as 

comprovações cientificas apontam apenas para um único lugar.
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Cientista ganha um dos prêmios mais 

cobiçados 
Através de leis da física e da filosofia, pesquisador polonês Michael 

Heller mostra que Deus existe e ganha um dos mais cobiçados 

prêmios. Ele montou a sua metodologia a partir do chamado “Deus 

dos cientistas”: o big bang, a grande explosão de um átomo 

primordial que teria originado tudo aquilo que compõe o universo. 
 

Como um seminarista adolescente que se sente 

culpado quando sua mente se divide, por exemplo, 

entre o chamamento para o prazer da carne e a 

vocação para o prazer do espírito, o polonês 

Michael Keller se amargurava quando tentava 

responder à questão da origem do universo através 

de um ou de outro ramo de seu conhecimento, ou seja, sentia culpa. 

Ocorre, porém, que Keller não é um menino, mas sim um dos mais 

conceituados cientistas no campo da cosmologia e, igualmente, um 

dos mais renomados teólogos de seu país. Entre o pragmatismo 

científico e a devoção pela religião, ele decidiu fixar esses seus dois 

olhares sobre a questão da origem de todas as coisas: pôs a ciência a 

serviço de Deus e Deus a serviço da ciência. Desse no que desse, ele 

fez isso. 

O resultado intelectual é que ele se tornou o pioneiro na formulação 

de uma nova teoria que começa a ganhar corpo em toda a Europa: a 

“Teologia da Ciência”. O resultado material é que na semana passada 

Keller recebeu um dos maiores prêmios em dinheiro já dados em Nova 

York pela Fundação Templeton, instituição que reúne pesquisadores 

de todo o mundo: US$ 1,6 milhão. 

O que é a “Teologia da Ciência”? Em poucas palavras, ela se define 

assim: a ciência encontrou Deus. E a isso Keller chegou, fazendo- se 

aqui uma comparação com a medicina, valendo-se do que se chama 

diagnóstico por exclusão: quando uma doença não preenche os 

requisitos para as mais diversas enfermidades já conhecidas, não é por 
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isso que ela deixa de ser uma doença. De volta agora à questão da 

formação do universo, há perguntas que a ciência não responde, mas 

o universo está aqui e nós, nele. Nesse “buraco negro” entra o assunto 

sobre Deus. 

Com repercussão no mundo inteiro, o seu estudo e sua coragem em 

dizer que Deus rege a ciência naquilo que a ciência ainda tateia abrem 

novos campos de pesquisa. “Por que as leis na natureza são dessa 

forma? Keller incentivou esse tipo de discussão”, disse a ISTOÉ 

Eduardo Rodrigues da Cruz, físico e professor de teologia da PUC de 

São Paulo. 

Keller montou a sua metodologia a partir do chamado “Deus dos 

cientistas”: o big bang, a grande explosão de um átomo primordial que 

teria originado tudo aquilo que compõe o universo. “Em todo processo 

físico há uma seqüência de estados. Um estado precedente é uma 

causa para outro estado que é seu efeito. E há sempre uma lei física 

que descreva esse processo”, diz ele. E, em seguida, fustiga de novo o 

pensamento: “Mas o que existia antes desse átomo primordial?” 

Essas questões, sem respostas pela física, encontram um ponto final 

na religião – ou seja, encontram Deus. Valendo-se também das 

ferramentas da física quântica (que estuda, entre outros pontos, a 

formação de cadeias de átomos) e inspirando-se em questões 

levantadas no século XVII pelo filósofo Gottfried Wilhelm Leibniz, o 

cosmólogo Keller mergulha na metáfora desse pensador: imagine, por 

exemplo, um livro de geometria perpetuamente reproduzido. 

Embora a ciência possa explicar que uma cópia do livro se originou 

de outra, ela não chega à existência completa, à razão de existir 

daquele livro ou à razão de ele ter sido escrito. Keller “apazigua” o 

filósofo: “A ciência nos dá o conhecimento do mundo e a religião nos 

dá o significado”. Com o prêmio que recebeu, ele anunciou a criação 

de um instituto de pesquisas. E já escolheu o nome: Centro Copérnico, 

em homenagem ao filósofo polonês que, sem abrir mão da religião, 

provou que o Sol é o centro do sistema solar. 
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Michael Keller usou algumas ferramentas fundamentais para ganhar 

o tão cobiçado prêmio científico da Fundação Templeton. Tendo 

como base principal a Teoria da Relatividade, de Albert Einstein, ele 

mergulhou nos mistérios das condições cósmicas, como a ausência de 

gravidade que interfere nas leis da física. Como explicar a massa negra 

que envolve o universo e faz nossos astronautas flutuarem? Como 

explicar a formação de algo que está além da compreensão do 

homem? Jogando com essas questões, que abrem lacunas na ciência, 

Keller afirma a possibilidade de encontrarmos Deus nos conceitos da 

física quântica, onde se estuda a relação dos átomos. Dependendo do 

pólo de atração, um determinado átomo pode atrair outro e, assim, 

Deus e ciência também se atraem. “E, se a ciência tem a capacidade 

de atrair algo, esse algo inexoravelmente existe”, diz Keller. 

Salmo 19:1  “Os céus proclamam a glória de Deus, e o firmamento 

anuncia a obra de suas mãos” 
 

Existem muitas provas científicas sobre a existência de Deus: 

Teorama de Gödel: Com esse Teorema, há prova que a ciência não 

preenche as próprias lacunas, sendo preciso buscar fora da ciência 

algumas respostas. E a Incompletude do Universo não é 

especificamente a prova da existência de Deus. 

Seria a prova que essa crença é necessária e totalmente lógica para 

entender de forma científica o Universo. Em 1931, o jovem 

matemático Kurt Gödel provou a ligação entre fé e ciência. 

Francis Collins: esse grande biólogo americano, um cientista 

talentosíssimo, foi um dos responsáveis do mapeamento do DNA 

humano no ano de 2001. Um dos maiores nomes da área científica da 

atualidade. E o seu conhecimento científico não impediu a crença na 

religião, por Deus. 

Com o livro A Linguagem de Deus, contou sua trajetória onde deixou 

de ser ateu para ser cristão, aos 27 anos de idade. Para ele é preciso a 

ciência e a religião para as sociedades, como complementares.
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Cosmologia 
Deus existe? Ou será que o universo material é simplesmente tudo que 

existe, existiu ou existirá? Uma maneira de responder a pergunta é por 

meio do argumento cosmológico. 

Ele funciona assim: tudo que começa a existir tem uma causa. 

O universo começou a existir. Portanto, o universo tem uma causa. A 

primeira premissa é verdadeira? Vejamos. 

Acreditar que algo pode vir à existência sem uma causa é mais 

estranho do que acreditar em mágica. 

Você deveria se perguntar. Se algo pode existir a 

partir do nada, então por que não vemos isso 

acontecendo a todo momento?  

A experiência diária e a evidencia cientifica confirmam nossa primeira 

premissa. 

Se algo começa a existir, deve haver uma 

causa. Tão simples e lógico quanto 

deveria ser. Um ovo por exemplo é 

apenas um efeito de uma causa, a galinha.  

E quanto à nossa segunda premissa?  

O universo teve um início? Ou sempre existiu? ateus tipicamente têm 

afirmado que o universo é eterno. O ateu Bertrand Russell, disse: “O 

universo apenas existe. E isto é tudo.”  

Considerando a segunda lei da termodinâmica. Ela nos diz que o 

universo está lentamente perdendo energia utilizável.  

Esta é a questão. Se o universo existisse eternamente, ele já teria 

esgotado a sua energia utilizável. A segunda lei termodinâmica nos 

aponta para um universo que possui um início definitivo. Isso foi 

posteriormente confirmado por uma série extraordinária de 

descobertas científicas.
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Em 1950 Albert Einstein apresentou sua teoria geral da relatividade. 

Isto nos permitiu, pela primeira vez falar de maneira significativa a 

respeito da história passada do universo. 

Alexander Friedmann e Georges Lemaitre, cada um deles 

trabalhando com as equações de Einstein, previram que o universo 

está se expandindo. 

Então em 1929, Edwin Hubble mediu o desvio para o vermelho na 

luz de galáxias distintas. Esta evidência empírica não apenas confirma 

que o universo está se expandindo, mas que ele veio à existência a 

partir de um ponto singular no passado finito. Essa foi uma descoberta 

monumental, quase além de nossa compreensão. Pois nem todos se 

afeiçoam a um universo finito. Então não demorou muito para que 

modelões alternativos começassem a surgir. Mais cada modelo 

apresentado falha ao suportar o teste do tempo. 

Recentemente, três cosmólogos preeminentes Arvind Borde, Alan 

Guth e Alexander Vilenkin, provaram que qualquer universo que 

esteja se expandindo ao longo de sua história, não poderia ser eterno 

no passado, mas deve ter um início absoluto. 

Agora ateus e cientistas não podem se esconder atrás de um universo 

com passado eterno. Alexander Vilenkin disse: “Não há como fugir, 

eles têm de defender o problema do começo cósmico.”  

Sendo assim, é muito plausível que ambas as premissas do argumento 

são verdadeiras. Ou seja, a conclusão também é verdadeira: O 

universo tem uma causa. É, uma vez que o universo não pode causar 

a si mesmo, a sua causa deve estar além do espaço-tempo do universo. 

Ela deve ser não-espacial, não-temporal, imaterial, não-causada e 

inimaginavelmente poderosa isso se parecer com algo familiar? Eu 

chamo de Deus. 

 Dr. Gerald Schroeder, cientista PHD, formado pelo MIT 

(Instituto de Tecnologia de Massachusetts), Ele diz que 

uma das perguntas que sempre fazem a ele como 
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cientista seria. Como um cientista renomado como ele poderia 

realmente crê em algo chamado Deus? Uma presença metafisica que 

age no mundo e que por sua vez produziu o mundo e as coisas que no 

mundo há. Dr. Gerald Schroeder, disse que ironia é que essa pergunta 

não faz sentido uma vez que a ciência já provou a existência de Deus. 

A ciência descobriu a existência de Deus 
Dr. Gerald Schoroeder disse em uma entrevista que quando ele 

pergunta aos ateus sobre esse fato, os ateus simplesmente respondem; 

realmente parece que a ciência realmente descobriu Deus! 

Talvez você se pergunte: Que? Como assim? A ciência provou a 

existência de Deus? 

O diagrama do satélite, W.M.A.P. mostra o desenvolvimento do 

universo ao logo do tempo, a partir da criação. Isso em uma linha do 

tempo.  

Esse diagrama perfeitamente elaborado onde cada palavra sobre esse 

diagrama vem do site da NASA. Isso nada mais é do que “TODO O 

CONHECIMENTO CONDENSADO DA COMUNIDADE 

CIÊNTIFICA” sobre a criação do universo e de como chegamos até o 

dia de hoje. 

Cada linha vertical representa um bilhão de 

anos. Começamos com uma explosão de 

energia no extremo esquerdo do diagrama e 

terminamos na extremidade direita do 

diagrama com uma forma oval. 

Essa forma oval indica que o universo está se expandindo em todas as 

direções. Veja que no lado esquerdo, vemos de forma impressionante 

o início do universo ou seja ele foi criado, não é eterno pois eterno é 

algo sem começo e sem fim. 

Há menos de 50 anos atrás, o parecer cientifico geral era que o 

universo fosse eterno, de que não existia um começo, se fosse assim a 

Bíblia estaria errada desde sua primeira frase. Porem da noite para o 



Capitulo 10 

52 

 

dia, no final da década de 1960, Arno 

Penzias e Robert Wilson descobriram, 

nos laboratórios Bell em Nova Jersey, no 

nordeste dos EUA. O eco do Big Bang, a 

energia da criação do Big Bang, hoje em 

dia, difusa pelo vasto espaço do universo. 

Essa energia foi prevista por Gamow a 60 anos atrás, ele afirmou que 

o universo foi criado, sendo quente e pequeno, ele explodiria e 

expandiria. Essa energia foi espalhada com passar do tempo. Dr. 

Penzias e Dr. Wilson descobriram esta energia e da noite para o dia 

todos viram que a Bíblia tinha razão, o universo teve um início. 

 

Note que o preto no diagrama é o nada. Não é um vácuo. Os vácuos 

estão dentro do diagrama, dentro do cone de expansão. O nada não se 

encaixa no cérebro humano não há luz, nem trevas, não há nada, os 

seres humanos pensam em uma caixa feita de espaço, tempo e 

matéria/energia. 
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Assim, quando dizemos que do lado de fora desse diagrama existe o 

nada, podemos colar isso em palavras, mas não podemos conceber o 

nada. O nada não se encaixa no cérebro humano, então como vamos 

saber se existe um Deus ou não? Observe que a força criadora no 

diagrama não é uma palavra de quatro letras, 

Deus, se você ler com atenção no gráfico, 

está escrito Flutuação Quântica, em inglês, 

Quantum Fluctuations. O entendimento foi 

trazido por Ed Tryon, há mais de 50 anos, ele 

descobriu que o universo permite a criação de 

algo a partir do nada, desde que você tenha as 

leis da natureza, ou seja, a flutuação quântica 

esse é o nome de Deus dado pela ciência. 

Tryon publicou isso na revista Nature, uma das duas principais 

revistas especializadas do mundo. “Algo pode ser criado a partir do 

nada absoluto desde que tenha as leis da natureza: a física quântica 

e a relatividade” 

Agora veja o que a ciência descobriu.  

1º Existem um conjunto de forças que chamamos de “as leis da 

natureza”  

2º elas não são físicas e que agem sobre o físico,  

3º elas criam o físico a partir do nada.  

 

Essas coisas existem antes do universo ser criado, isso significa que 

elas são anteriores a nossa compreensão do tempo, portanto está 

além da nossa compreensão. 

Será que isso não soa familiar? Se você ainda não percebeu, essa é a 

definição bíblica de Deus. 

As forças que criaram o universo, estão ativas no universo criado por 

elas? Até esse ponto a ciência diz que estamos corretos. A definição 

bíblica de Deus é: Deus é anterior ao tempo, está fora do tempo 

cientificamente chamado de força quântica. 
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Deus não é algo físico. É uma força inteligente que criou o universo. 

Observe que no capitulo de abertura do livro de Gênesis, o único nome 

para Deus é Elohim, Deus manifesto no universo. A ciência realmente 

descobriu o Deus da Bíblia. Nós ainda precisamos apenas de uma 

parte que é crucial: aquele que criou o universo continua ativo no 

universo? O próprio fato de que você está lendo isso agora, já 

estabelece esse ponto. 

Conclusão final 
A Escritura Sagrada em sua totalidade condena ambas as teorias da 

evolução. A cósmica e a orgânica. Ela afirma claramente que Deus 

criou todas as coisas materiais e morais, as coisas vivas e inanimadas, 

e que Ele é a primeira e a última causa de todos os universos existentes 

e de todas as coisas que neles há.  

As escrituras declaram em: Genesis 11; Salmos 8:1-9; Salmos 19:1-7; 

Salmos 102:25-27; Isaias 45:18. Que Deus criou os céus e a terra. 

Em Gênesis 1:20 Deus criou o homem à sua própria imagem. À 

imagem de Deus o criou; homem e mulher Ele os criou. 

João 1:3 Todas as coisas foram feitas por Ele; e sem Ele nada do que 

foi feito se fez. 

Efésios 3:9 Deus criou todas as coisas por Jesus Cristo. 

Colossenses 1:15-18 Porque n’Ele foram criadas todas as coisas nos 

céus e na terra; visíveis e invisíveis; tudo foi criado por Ele e para Ele. 

Ele é antes de todas as coisas e n’Ele subsistem todas as coisas. 

Hebreus 1:2-3. Deus pelo filho fez o universo, sustentando todas as 

coisas pela palavra do seu poder. 

Apocalipse 4:11 porque tu criaste todas as coisas, e por tua 

vontade são e foram criadas. 

Isaias 45:12 Eu é que fiz a terra, criei nela o homem; Eu o 

Senhor o fiz; as minhas mãos estenderam os céus, ordenei que 
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o sol e a lua e as estrelas aparecessem, e a todos os seus 

exércitos dei minhas ordens. 

Salmos 147:4 Foi Ele quem resolveu quantas estrelas deveriam existir 

e chama cada um pelo nome; 

Salmos 90:2 Antes que nascessem os montes, ou que tivesses formado 

a terra e o universo, sim de eternidade a eternidade tu és Deus. 
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AFINAL QUEM SOMOS? 
Somos um grupo de pessoas que nos juntamos para adorarmos a 

Cristo, uma noiva, um povo separado do mundo eclesiástico, não 

somos uma religião, denominação, não somos de forma alguma um 

sistema religioso, não cremos e muito menos aceitamos o Nicolaismo 

disfarçado, Balaanismo descarado e o Jezabelismo que é a cara do 

mundanismo. Sabemos que o próprio Jesus disse que odeia tais 

doutrinas; somos apenas um povo que acredita em uma unidade, sem 

fronteiras divisórias de placas religiosas e doutrinárias que são 

distintas da Bíblia Sagrada. 

Cremos apenas em um corpo e uma cabeça, a saber Cristo e a Igreja, 

cremos na restauração da igreja de Cristo, pois profeticamente o 

mundo religioso deve estar totalmente corrompido para que se 

manifeste os escolhidos de Deus; 1Coríntios 11:19 E até importa que 

haja entre vós heresias, para que os que são sinceros se manifestem 

entre vós. 

Então pela luz das escrituras sabemos que todos estão sendo 

enganados isto é Apocalipse 13, e apenas os escolhidos sobreviverão 

da morte espiritual que veio sobre o atual mundo religioso, cremos ser 

justamente a profecia do Livro de Joel Capítulo 2, onde fala da 

restauração, pois sabemos que no capítulo 1 de Joel fala da decadência 

do mundo religioso; Joel 1:4 diz: O que ficou da lagarta, o gafanhoto 

o comeu, e o que ficou do gafanhoto, a locusta o comeu, e o que 

ficou da locusta, o pulgão o comeu. 

Cremos nas mesmas doutrinas dos apóstolos, e vivemos a Palavra, nos 

"denominamos" como povo da Mensagem, pois guardamos apenas 

uma mensagem, uma mensagem profética, e não placas religiosas, 

nossa fé é encontrada em praticamente todos os países do mundo e no 

Brasil existe a mais de 40 anos, todavia, cada igreja é individualmente 

soberana, não existindo assim uma hierarquia eclesiástica, em resumo 

falaremos aqui o que nos define de fato. 

A árvore, isto é, a “Igreja” foi saqueada por esses 4 

parasitas espirituais. 
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Joel 1:4 diz: O que ficou da lagarta, o gafanhoto o 

comeu, e o que ficou do gafanhoto, a locusta o comeu, e 

o que ficou da locusta, o pulgão o comeu. 

Lagarta: Estes parasitas começam pelos frutos, destruindo os frutos, 

ainda que a árvore esteja cheia de vida. Mas depois deste parasita você 

já se torna uma árvore sem frutos. 

Gafanhoto: comem a folha da árvore: folhas símbolo do 

companheirismo em todos os sentidos, por exemplo, um casal sem 

companheirismo, sem prazer de estar um com o outro, aplique isso 

também na fé, há pessoas que permanecem na igreja sem prazer de 

estar com os irmãos buscando a Deus em constante oração e 

vigilância. 

Locusta: se alimenta das cascas das árvores, ou seja, da cobertura da 

árvore, isso tira a força e a vida da árvore, isto é, sair da Palavra para 

ficar com credos e dogmas religiosos, isso é o que temos visto nos 

dias de hoje, ismos (responsáveis por tirar a doutrina da igreja). 

Pulgão: Suga a vida da árvore, suga a vitalidade, nos cultos você já 

não vê Deus agir, falar, curar, apenas vemos o mundanismo, pulgão 

suga a vida que estava em você, você perde o prazer de estar 

cultuando, cultos sem vida, sem revelação (tempos trabalhosos disse 

Paulo). 

Porém existe uma profecia, e somos a expressão dessa profecia se 

cumprindo em Joel 2:25. (Não como instituição, mais como 

indivíduos) 

Joel 2:25 E restituir-vos-ei os anos que comeu o gafanhoto, a 

locusta, e o pulgão e a lagarta, o meu grande exército que enviei 

contra vós. 

Para sermos a verdadeira igreja restaurada precisamos estar fora de 

todo tipo de engano, uma igreja não pode ser fundada, ela apenas 
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nasce. A Igreja não nasce debaixo de credos e dogmas ela nasce pelo 

Espirito e pela Palavra de Deus. 

NASCIMENTO DA VERDADEIRA IGREJA 
Meu nome é Marcos Dias, sou pastor da igreja local 

de Vargem Grande - MA, e damos assistência nas 

cidades de Itapecuru-Mirim, Chapadinha. Cremos 

que uma igreja nasce, ela não pode ser criada, 

fundada mas gerada, observamos pela luz das 

escrituras, que os apóstolos pregavam de lugar em 

lugar e a igreja nascia naqueles lugares, quando olhamos para o 

apóstolo Paulo vemos que era pregador, apóstolo, doutor e luz para os 

gentios; 2 Timóteo 1:11, ou seja, Paulo nunca fundou alguma 

religião, mas ele ganhava almas para um único aprisco, e esse aprisco 

não é meu e de nenhum outro homem é do Senhor Jesus. Este é o 

padrão, e era de costume Paulo fazer cultos nas casas dos irmãos até 

ser estabelecido alguma congregação para eles cultuarem a Deus, 

assim nós cremos no mesmo princípio onde uma igreja deve nascer. 

A Igreja Tabernáculo dos Remanescentes nasceu no interior do 

Maranhão, todavia, não cremos em fundações humanas de igrejas, 

religiões, com suas sedes mundiais, pastores distritais, regionais e 

nenhum tipo de doutrinas hierárquicas humanas; uma igreja apenas 

nasce, e para sabermos se ela é ou não é a igreja do Deus vivo, apenas 

devemos olhar para as escrituras e ver se realmente ela carrega o 

mesmo DNA da igreja da Bíblia, a saber a que nasce, no livro de Atos 

capítulo 2; pois ali foi o nascimento da igreja de nosso Senhor Jesus 

Cristo. 

Como a igreja nasceu? Qual o fundamento da igreja 

genuína? 

A Igreja nasceu na descida do Espirito Santo, no dia de pentecostes, e 

o verdadeiro pentecostes trouxe direção à igreja genuína, assim 

também deve ser a igreja verdadeira dos nossos dias, vejamos os 

princípios da igreja de Cristo e faremos uma comparação com a igreja 

de hoje. 



Capitulo 11 

59 

 

 

VERDADEIROS FUNDAMENTOS 
Jesus disse que ninguém deveria pregar, porém esperar a descida do 

Espirito Santo, para que eles fossem guiados em toda a verdade: Lucas 

24:49 E eis que sobre vós envio a promessa de meu Pai; ficai, porém, 

na cidade de Jerusalém, até que do alto sejais revestidos de poder. 

João16:13 Mas, quando vier aquele Espírito de verdade, ele vos 

guiará em toda a verdade; porque não falará de si mesmo, mas dirá 

tudo o que tiver ouvido, e vos anunciará o que há de vir. 

Então temos aqui nossa primeira fundamentação nas escrituras de 

como a igreja nasce, ela deve nascer debaixo da promessa do Espirito 

Santo, e se a igreja é verdadeira, então ela será guiada em toda a 

verdade, não apenas em fragmentos de verdades como os atuais 

sistemas religiosos que carregam em si suas próprias doutrinas, nos 

quais essas religiões são bem diferentes doutrinariamente umas das 

outras, porém a verdadeira igreja após o aguardo desta “promessa” 

recebeu de fato o Espirito Santo em seus dias. Atos 2:3 E foram vistas 

por eles línguas repartidas, como que de fogo, as quais pousaram 

sobre cada um deles. 

A pergunta é: O que esse genuíno Espírito Santo produziu nas 

pessoas? Como elas viviam? Em que criam? 

Geralmente as pessoas se detêm apenas em responder de forma 

simplificada, e creem que o Espirito Santo veio apenas nos fazer falar 

em línguas, porém não foi apenas para isso que veio o Espirito Santo, 

Paulo fala que o dom de Línguas é o menor dentre os dons, a maior 

missão do Espírito Santo em nós é: NOS GUIAR EM TODA A 

VERDADE, fora disso há uma grande ilusão, a pergunta é; qual é toda 

a verdade, onde podemos encontrá-la? 

A Igreja nasce debaixo de três etapas: Justificação, 

Santificação e Batismo com Espirito Santo. 
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A Igreja da Bíblia nasceu após a descida do Espírito Santo, e já na 

primeira pregação surge ali a primeira doutrina apostólica, o Batismo 

nas águas no nome do SENHOR JESUS CRISTO, já o padrão do 

mundo religioso é batizar apenas nos títulos PAI, FILHO E 

ESPIRITO SANTO, note tamanha incoerência do mundo religioso. 

Atos 2:38 E disse-lhes Pedro: Arrependei-vos, e cada um de vós seja 

batizado em nome de Jesus Cristo, para perdão dos pecados; e 

recebereis o dom do Espírito Santo. 
Então podemos observar que não existe outro 

fundamento, apenas o fundamento dos 

Apóstolos, no qual Cristo é a principal pedra de 

esquina, agora lembre-se esta principal pedra de 

esquina que é JESUS é a pedra que os edificadores (RELIGIÕES) 

rejeitaram, então profeticamente teríamos que ver o erro no mundo 

religioso e de fato estamos vendo: Efésios2:20 Edificados sobre o 

fundamento dos apóstolos e dos profetas, de que Jesus Cristo é a 

principal pedra de esquina; 

Salmos 118:22 A pedra que os edificadores rejeitaram tornou-se a 

cabeça da esquina. 

Então podemos observar alguns pontos cruciais, veja que no dia de 

pentecostes, quando a igreja recebe a promessa do Espírito Santo, eles 

são guiados em toda a verdade, isto é, foram guiados pela doutrina 

dos apóstolos que era a revelação de Jesus Cristo para sua igreja, e 

todos de bom grado receberam essa revelação e foram batizados no 

nome de Jesus Cristo, vejamos: Atos 2:41 De sorte que foram 

batizados os que de bom grado receberam a sua palavra; e naquele 

dia agregaram-se quase três mil almas; Note também que a igreja 

genuína crescia na liderança do Espirito Santo; Atos 2:42-44 E 

perseveravam na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, e no partir 

do pão, e nas orações. E em toda a alma havia temor, e muitas 

maravilhas e sinais se faziam pelos apóstolos. E todos os que criam 

estavam juntos, e tinham tudo em comum. 

Note agora a diferença absurda entre Igreja de Cristo e 

as religiões de homens. 
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A igreja de Cristo, seus membros, eram batizados 

no “nome de Jesus Cristo” e eles cresciam em 

amor, temor e eram unânimes na doutrina dos 

apóstolos, já o atual mundo religioso só batiza 

nos títulos “Pai, Filho e Espírito Santo”, e assim 

rejeitam o padrão da doutrina dos Apóstolos como o fundamento da 

igreja de Cristo, e criam para si não um povo, mas vários grupos 

denominacionais, com fé diferente umas das outras, isto nunca foi e 

nunca será a igreja do Deus vivo.  

Se você está em algum aquário religioso, saia e mergulhe no mar da 

Palavra de Deus, acompanhe todos nossos temas abordados neste 

livro e é certo que o Espirito Santo te esclarecerá tudo o que sua alma 

precisa para a salvação, nunca desista de aprender. 

 Gálatas 4:16 Fiz-me acaso vosso inimigo, dizendo a verdade? 

 

A Última Chamada para a Salvação 
Contradições Religiosas 

A Bíblia diz: 1 Timóteo 2:9-10 "Da mesma sorte, que as mulheres, 

em traje decente, se ataviem com modéstia e bom senso, não com 

cabeleira frisada e com ouro, ou pérolas, ou vestuário dispendioso, 

porém com boas obras (como é próprio às mulheres que professam 

ser piedosas"  

O mundo religioso diz: Deus só quer o coração! então usem trajes 

indecentes, sem modéstia, pintem seus cabelos, usem colares, 

pinturas, brincos, podem usar tudo, contrariem a Bíblia e vocês ainda 

irão para o céu (é praticamente isso que se ouve, apenas não de 

maneira aberta como foi exposto aqui). 

A Bíblia diz: 1 Pedro 3:3-5 "Não seja o adorno da esposa o que é 

exterior, como frisado de cabelos, adereços de ouro, aparato de 

vestuário; seja, porém, o homem interior do coração, unido ao 

incorruptível trajo de um espírito manso e tranquilo, que é de grande 
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valor diante de Deus. Pois foi assim também que a si mesmas se 

ataviaram, outrora, as santas mulheres que esperavam em Deus".  

 

Nos dias de hoje nem sabemos mais quem é e não é 

cristão! 
Jovens que dizem servir a Deus andam sem camisa, de shorts pelas 

ruas, moças que dizem servir a Deus de mini saias, roupas coladas, 

parecendo mais prostitutas do que servas de Deus, mas afinal quem 

tem maior valor? A Bíblia ou os atuais ensinos de hoje? Na sociedade 

ou nas igrejas? Deus mudou de ideia? Deus se arrependeu de ensinar 

contra o erro? Agora Deus gosta de ver essa vergonha moral nos atuais 

sistemas religiosos? NÃO! Pois Deus não muda, e nunca mudará mas 

é certo que o homem muda como já mudou e viverá em constante 

mudança. 

Hebreus 13:8 Jesus Cristo é o mesmo, ontem, e hoje, e eternamente. 

Provérbios 4:20 Filho meu, atenta para as minhas palavras; às 

minhas razões inclina o teu ouvido.  

Mateus 24:35 Jesus disse: O céu e a terra passarão, mas as minhas 

palavras não hão de passar.  

Você vê a incompatibilidade doutrinária entre 

as religiões e a Bíblia? 

Você crendo ou não será julgado, isso é fato, esse pode ser o último 

chamado de Deus para a sua vida, às vezes fechamos nossos olhos 

espirituais e não vemos os sinais da chamada de Deus. 

Bíblia diz: Lucas 6:47 Qualquer que vem a mim e ouve as minhas 

palavras, e as observa, eu vos mostrarei a quem é semelhante: Você 

se assemelha com o quê? Uma prostituta ou uma serva de Deus? 

Com servo de Deus? Ou servo do maligno? 

Nada te livrará do Juízo de Deus nem mesmo teu dinheiro, dizem as 

escrituras: Ezequiel 7:19 o teu dinheiro no dia do Juízo de Deus não 
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te livrará das suas mãos, nada vai te livrar do Grande e Terrível dia 

do Senhor, o que você terá para prestar contas de tua alma? A sua 

prata lançarão pelas ruas, e o seu ouro será removido; nem a sua 

prata nem o seu ouro os poderá livrar no dia do furor do SENHOR; 

eles não fartarão a sua alma, nem lhes encherão o estômago, porque 

isto foi o tropeço da sua iniquidade.  

Este pode ser o último chamado de Deus para a tua vida. 

Deuteronômio 30:19 Os céus e a terra tomo hoje por testemunhas 

contra vós, de que te tenho proposto a vida e a morte, a bênção e a 

maldição; escolhe pois a vida, para que vivas, tu e a tua 

descendência. 

Pregamos o evangelho restaurado, o qual a Bíblia diz que seria no 

tempo do fim, pois todos acham que estão indo para o céu, todas as 

igrejas, porém a Bíblia diz que não: Mateus 7:21 Nem todo o que me 

diz: Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus, mas aquele que faz a 

vontade de meu Pai, que está nos céus.  

No livro de Romanos 9:27 diz que o número dos santos “crentes” 

pode ser da mesma quantidade da areia do mar, mas só vai para o céu 

os remanescentes, aqueles que vivem e guardam toda a Palavra de 

Deus como está escrito. 

 

FALSOS PASTORES E A SINAGOGA DE 

SATANÁS 

Lucas 13:24 Porfiai por entrar pela porta estreita; porque eu vos 

digo que muitos procurarão entrar, e não poderão.  

Nos dias de hoje todos os cristãos acham que estão indo para o céu, 

todas as religiões acreditam que mesmo andando por caminhos 

diferentes estão chegando no mesmo lugar, seria isto verdade? 

Mateus 7:14 E porque estreita é a porta, e apertado o caminho que 

leva à vida, e poucos há que a encontrem.  
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Segundo as santas Escrituras o verdadeiro caminho é apertado, 

estreito, porém observamos que nos dias atuais, muitas religiões têm 

aceitado muitas coisas contrárias à Bíblia Sagrada, Pastores que ao 

invés de pregar salvação pregam sobre bênçãos financeiras, dinheiro, 

facilidades nesta vida, e com isso os mesmos colocam a moda dentro 

da igreja, o lugar que um dia foi chamado "santo", hoje tem se 

transformado em um covil de ladrões e salteadores profanos e a Bíblia 

diz que o caminho que realmente leva para o céu é estreito e apertado, 

sendo poucos os que o encontram. 

Mateus 7:13 Entrai pela porta estreita; porque larga é a porta, e 

espaçoso o caminho que conduz à perdição, e muitos são os que 

entram por ela;  

Então como podemos crer que todos estão se conduzindo para o céu 

sem santidade, sem amor, sem ter pelo menos uma visão espiritual? 

Mateus 15:14 Deixai-os; são condutores cegos. Ora, se um cego 

guiar outro cego, ambos cairão na cova.  

Jeremias 23:1 Ai dos pastores que destroem e dispersam as ovelhas 

do meu pasto, diz o SENHOR.  

Nas sinagogas de satanás Pastores apascentam a si mesmo, não 

pregam a salvação, não pregam a santidade e veja agora o que a 

Bíblia diz para estes pastores: 

Jeremias 25:35,36 E não haverá refúgio para os pastores, nem 

salvamento para os principais do rebanho Voz de grito dos pastores, 

e uivos dos principais do rebanho; porque o SENHOR está destruindo 

o pasto deles.  

Enquanto isso as Escrituras dizem para a Igreja de Cristo... 

Jeremias 3:15 E dar-vos-ei pastores segundo o meu coração, os 

quais vos apascentarão com ciência e com inteligência.  

Hebreus 13:17 Obedecei a vossos pastores, e sujeitai-vos a eles; 

porque velam por vossas almas, como aqueles que hão de dar conta 



Capitulo 11 

65 

 

delas; para que o façam com alegria e não gemendo, porque isso não 

vos seria útil.  

Na Igreja de Cristo Jesus mesmo aprova e envia pastores para 

realmente ensinarem as escrituras, sempre fugindo de tradições de 

homens, somente pregando o evangelho que a Bíblia ensina, por que 

está escrito; Gálatas 1:8 Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do 

céu vos anuncie outro evangelho além do que já vos tenho anunciado, 

seja anátema (MALDITO).  

Nas Sinagogas de Satanás é diferente, as escrituras para eles 

dizem: 

Jeremias 23:1 Ai dos pastores que destroem e dispersam as ovelhas 

do meu pasto, diz o SENHOR.  

A Diferença é que o ofício Pastoral é dado por Deus, e é um dom de 

Deus e não uma fonte de riqueza para os homens. (Referência: Efésios 

4:11) 

As sinagogas de satanás mudam as Palavras de Jesus pelas suas 

tradições através dos Cursos de Teologia, fabricando "Pastores" que 

não possuem o dom, portanto, tornam-se apenas zumbis guiados para 

se alimentarem da carne já que possuem grande ambição por dinheiro 

e apascentam-se, fazendo isso eles têm dispersado as ovelhas de 

Jesus, ao invés de dar pastos fazem das ovelhas os seus próprios 

pastos, suas ovelhas têm servido de alimentos a eles. 

O Juízo cai não apenas para os pastores, mais também para 

aqueles que ajudam a expandir essa fonte de erros. 

Jeremias 25:34 Uivai, pastores, e clamai, e revolvei-vos na cinza, 

principais do rebanho, porque já se cumpriram os vossos dias para 

serdes mortos, e dispersos, e vós então caireis como um vaso 

precioso.  

Veja a Bíblia Fala da condenação dos pastores e os principais do 

rebanho que são os pregadores, auxiliares, obreiros; não sendo apenas 

os pastores, mas todos aqueles que pregam a Palavra e continuam 
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contrariando as escrituras, nem eles (os pregadores) escaparão das 

mãos de Deus por darem mais ouvidos a seus falsos pastores 

esquecendo da Palavra do SENHOR. 

Ezequiel 34:10 Assim diz o Senhor DEUS: Eis que eu estou contra 

os pastores; das suas mãos demandarei as minhas ovelhas, e eles 

deixarão de apascentar as ovelhas; os pastores não se apascentarão 

mais a si mesmos; e livrarei as minhas ovelhas da sua boca, e não 

lhes servirão mais de pasto.  

Jeremias 50:6 Ovelhas perdidas têm sido o meu povo, os seus 

pastores as fizeram errar, para os montes as desviaram; de monte 

para outeiro andaram, esqueceram-se do lugar do seu repouso.  

Muitas ovelhas estão extremamente cegas a ponto de não 

conseguirem enxergar a verdade, elas não têm alimentos, e sem 

alimentos todas estão fracas, sem visão, sem força de ir à igreja, o 

culto fica pesado, as pessoas não sabem que sem santificação é 

impossível ver a Deus, e se você como uma boa ovelha for falar 

alguma coisa para determinados pastores das sinagogas de satanás 

eles ficam zangados e dizem que é assim mesmo, que são normas da 

igreja, se você fala sobre santificação eles dizem que são outros 

tempos e cada um que sabe o que faz, Pastores cegos que não buscam 

mais a Deus; não sabendo eles que somente estão cumprindo as 

escrituras. 

Jeremias 10:21 Porque os pastores se embruteceram, e não 

buscaram ao SENHOR; por isso não prosperaram, e todos os seus 

rebanhos se espalharam.  

Na Sinagoga de satanás eles não estão preocupados com você, querem 

somente o seu dinheiro, querem encher a igreja, querem apenas nome, 

eles não te ensinam que mulher não pode cortar o cabelo, nem usar 

roupas curtas, ou usar pinturas, brincos; justamente temendo que você 

possa sair e ir para outra religião, e assim eles não ganhariam mais 

seu dinheiro, deixam de pregar a verdade para poderem viver bem 



Capitulo 11 

67 

 

aqui nesta terra, mas os pastores da igreja de Cristo pregam salvação, 

porque a porta é estreita. 

Isaías 56:11 E estes cães são gulosos, não se podem fartar; e eles são 

pastores que nada compreendem; todos eles se tornam para o seu 

caminho, cada um para a sua ganância, cada um por sua parte.  

Ó querida ovelha! Se estás perdida sem saber por qual caminho andar, 

lembre-se a salvação está na Palavra de Deus, nunca numa 

denominação ou sistema falido religioso, a Salvação é Cristo; o 

problema é que existem ovelhas que amam mais a Placa da Igreja que 

o próprio Cristo, e dizem assim: De lá eu não saio! Sem visão 

preferem comer do lixo religioso ao invés de comer pastos verdejantes 

que é a Palavra de Deus. 

Saia da Sinagoga de satanás e corra para a Igreja de Cristo, que é viver 

o que está escrito na Palavra; Paulo diz: Gálatas 1:8 Mas, ainda que 

nós mesmos ou um anjo do céu vos anuncie outro evangelho além do 

que já vos tenho anunciado, seja anátema (tradução: maldito).  

O mundo religioso tem pregado outro evangelho bem diferente do que 

Paulo pregou, sendo que ele mesmo disse que este evangelho é 

maldito. 

 

O GENUÍNO JEJUM 

Há pessoas que dizem que não precisam jejuar, seria isto verdade? 

Jesus Disse Marcos 2:20 Mas dias virão em que lhes será tirado o 

esposo, e então jejuarão naqueles dias. Jesus disse que após sua 

partida deveríamos Jejuar. 

A Pergunta é: qual o verdadeiro Jejum? Pois o Jejum é tanto 

espiritual como natural e eles precisam unanimemente estarem 

alinhados. 
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ISAIAS 58:5-9 5 - Seria este o jejum que eu escolheria, que o homem 

um dia aflija a sua alma, que incline a sua cabeça como o junco, e 

estenda debaixo de si saco e cinza? Chamarias tu a isto jejum e dia 

aprazível ao SENHOR? 6 - Porventura não é este o jejum que escolhi, 

que soltes as ligaduras da impiedade, que desfaças as ataduras do 

jugo e que deixes livres os oprimidos, e despedaces todo o jugo? 7 - 

Porventura não é também que repartas o teu pão com o faminto, e 

recolhas em casa os pobres abandonados; e, quando vires o nu, o 

cubras, e não te escondas da tua carne? 8 - Então romperá a tua luz 

como a alva, e a tua cura apressadamente brotará, e a tua justiça irá 

adiante de ti, e a glória do SENHOR será a tua retaguarda. 9 - Então 

clamarás, e o SENHOR te responderá; gritarás, e ele dirá: Eis-me 

aqui. Se tirares do meio de ti o jugo, o estender do dedo, e o falar 

iniquamente.  

NOTA: Veja que a mensagem é bastante clara: Haviam pessoas que 

se preocupavam em fazer práticas de jejum, afligindo o próprio corpo, 

mostrando-se aflitos pela fome e sede, mas não observavam o mais 

importante, o amor pelo próximo. Eram capazes de serem assíduos no 

jejum, mas não deixavam de oprimir os pobres. Primeiro de tudo vem 

o amor pelo próximo como sublinha o ensinamento de Jesus. 

Em si, Isaías não critica o jejum; critica a incoerência. Esta mensagem 

pode ser aplicada a muitas outras situações onde se desvela a 

hipocrisia: de um lado a fidelidade em mostrar aspectos que aparecem 

(exemplo: estar sempre nos cultos sem perder um só culto) porém nem 

sempre se observa os ensinamentos de Cristo ou tem reverencia para 

com Cristo. (Não adiantando estar cultuando diariamente se não há 

interesse na mudança de caráter, mudanças de hábitos.  Sabendo 

disso. Daremos conselhos de como jejuarem. 

Cremos que se seguirmos as indicações abaixo, teremos uma 

melhora significante na vida espiritual. 

JEJUM NATURAL: Recomendamos que haja pelo menos dois 

Jejuns na semana e também que ao Jejuar entreguem seus respectivos 

jejuns no mínimo após às 18:00 horas (6 horas da tarde) pois sabemos 
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que o Jejum Bíblico era contado dia e noite e até 18:00 horas termina-

se o dia biblicamente (calendário lunar) para se iniciar a noite. NOTA 

(No Jejum deve-se respeitar idade, problemas estomacais etc. Essa é 

somente uma recomendação de como fazer o verdadeiro jejum) haja 

a vista que depende exclusivamente de sua fé. E a duração do jejum 

é você que define. 

 NOTA2: Não adianta passar horas e horas com fome e sede 

se durante o jejum você não dedicar este tempo apenas à oração 

constante e meditação na Palavra, caso contrário você está apenas 

passando fome como alguém que não tem o que comer, acredite não 

há diferenças para aqueles que não tem o que comer e você. Jejum 

não é apenas deixar de comer, passar fome, isso não é jejum a Deus. 

Todavia Deus sabe quem não pode doar seu tempo em oração e 

leitura da Palavra. 

"Deus vê quem tem tempo disponível e não aproveita este tempo para 

Jejuar naturalmente e espiritualmente" e vê aquele que por amor faz 

Jejum, porém tem que trabalhar durante o dia e durante o jejum faz 

orações somente em Espírito, então resumindo te digo: dê o seu 

melhor a Deus. 

Tipos de Jejum:  

JEJUM ESPONTÂNEO: sempre acompanhado de orações, tendo 

somente objetivos especiais. É sempre secreto: Mt 6.18. Na Bíblia, o 

jejum espontâneo tem os seguintes objetivos: 

1) honrar a Deus: Isaías 58.3-7, Mateus 6.18. 

2) humilhar-se perante os juízos divinos: Salmos 35.13, 2 Salmos 

12.16, Neemias 9.1-3, Joel 2.12. 

3) como período de preparação para as batalhas espirituais: 

Mateus 4.1-3, 17.21. 
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O Poder da Oração 
Sabemos que as escrituras nos ensina grandes coisas no poder da 

oração, uma vez que a mesma seja feita com sinceridade, humildade e 

reconhecimento da nossa insuficiência. 

 Jeremias 33:3 Clama a mim, e responder-te-ei, e anunciar-te-

ei coisas grandes e firmes que não sabes. 

 Jeremias 29:13 E buscar-me-eis, e me achareis, quando me 

buscardes com todo o vosso coração. 

 Tiago 4:8 Chegai-vos a Deus, e ele se chegará a vós. Alimpai 

as mãos, pecadores; e, vós de duplo ânimo, purificai os 

corações. 

Com textos bíblicos como esses acima, surge uma forte indagação; 

Como pode um cristão se aproximar no amor de Deus? 

Existe muitas variantes que definem nossa intimidade com Deus, tais 

como, humildade, reconhecimento dos nossos pecados, desejo de 

transformação, mais também uma vida de oração.  

Nos dias de hoje poucos realmente tem suas bases edificadas 

na Palavra de Deus e na oração, é bem comum muitos buscarem 

apenas a Palavra e já outro buscam mais em orações e deixam os 

ensinamentos da Palavra de Deus em segundo plano. 

Muitas vezes, nos deparamos com as adversidades da vida, e nos 

sentimos aflitos, e apenas deveríamos descansar na Palavra, confiar 

em Deus e na sua justiça, e falarmos com Ele sobre as nossas 

necessidades Filipenses 4:6 "Não andeis ansiosos de coisa alguma. 

Em tudo, porém sejam conhecidas, diante de Deus, as vossas petições 

pela oração e pela súplica com ações de graças." 

O autor da Carta aos Hebreus afirma que; Hebreus 5:7“O 

qual, nos dias da sua carne, oferecendo, com grande clamor e 

lágrimas, orações e súplicas ao que o podia livrar da morte, foi ouvido 
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quanto ao que temia”. A nós, não custa lembrar: “Deus espera por 

nossas orações”. 

Quanto vale a oração? 
“Quanto vale a oração?” Para refletir nesta pergunta, vamos estudar 

o valor da oração na vida de Jesus. Se para ele, que era um “com” o 

Pai (Jo 10:30), a oração tinha profundo valor, quanto mais deve ter 

para nós! Os críticos dizem que a oração é válida porque é 

emocionalmente saudável para quem ora. Seria este o único valor da 

oração para Jesus? Nós lemos que o autor da Carta aos Hebreus 

afirmou: “Durante os seus dias de vida na terra, Jesus ofereceu 

orações e súplicas, em alta voz e com lágrimas, àquele que o podia 

salvar da morte, sendo ouvido por causa da sua reverente submissão” 

(Hb 5.7, NVI). Certamente que, para Jesus, a oração não somente 

proporcionava o benefício emocional, pois Ele veio como filho, nos 

ensinando a sermos filhos, a falar com Pai, Jesus mesmo sendo próprio 

Deus encarnado não deixou de orar ao Pai, pois havia vindo no ofício 

de filho. Se Ele em essência sendo Deus orava, imagine nós como 

meros homens pecadores. 

O exemplo sempre vem primeiro. Porque viram Jesus orando, 

os discípulos pediram que ele os ensinasse a orar (Lc 11.1).  

1 Tessalonicenses 5:17 Orai sem cessar; Seria possível orar 

sem cessar? Se a Bíblia diz que sim então é possível. Todavia 

precisamos entender apenas o que as escrituras querem dizer sobre 

isso, pois não é orar sem parar, mais ter hábitos de oração, não apenas 

aquela que se faz no quarto, mais aquela que conscientemente estamos 

sempre ligados em Deus, pensando nas coisas de Deus, falando com 

Deus etc; Como poderia aumentar meu tempo de oração? 

Saber sobre os tipos de oração é muito importante para 

melhorar a qualidade e quantidade de oração em nossa vida 

devocional. 

O ano tem 8.660 horas, apesar disso, se pergunte, quanto tempo 

você passa orando? Reflita sobre isso e se você no seu interior sentiu 
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necessidade de melhorar sua vida de oração, então busque fazer mais 

orações com mais intensidade ao Senhor. 

O objetivo principal desse estudo é despertar em você, o desejo 

real de uma busca incessante por Deus, em orações, suplicas, e através 

disso, ter uma experiência pessoal com Deus, muito se fala de ter um 

encontro com Deus, porém em muitos casos vemos apenas ilusões, 

pois logo logo se volta a prática das velhas obras, o que queremos aqui 

é que você tenha um encontro real com Deus, não uma ilusão. Mais 

que sua vida seja impactada pelo poder do Espírito Santo, uma vez que 

isso acontece seu “Eu” tem que morrer, sua vida natural que hora é 

para muitos a vida primária se torna uma vida secundária. Pois Ele 

deve viver em você escolher por você, e nós devemos sair da frente 

para que Ele possa fazer em nós aquilo que for do seu agrado. 

Como você ora? 
O livro de Salmos é rico em orações, por isso vamos aprender nele um 

pouco sobre os tipos de oração: 

1- Oração de ADORAÇÃO: Salmos 113.1-6 

A oração de adoração ou de louvor é uma oração onde você fala 

com Deus sobre os atributos dele exaltando ao Senhor pela sua 

Grandeza, força, eternidade, poder e etc. Seria como elogiar a Deus 

falando sobre o que Ele é. Jesus disse que Deus procura 

adoradores (João 4.24). Adore a Deus reconhecendo sua Glória e 

Majestade. 

                         

2- Oração de CONFISSÃO: Salmos 32.1-5 

A oração de confissão é o momento que refletimos, arrependemos e 

confessamos a Deus os nossos pecados. Devemos falar com Deus 

contando o que fizemos de errado reconhecendo que somos falhos. O 

que fazemos de errado contra nós mesmos ou contra alguém também 

aborrece a Deus e deve ser confessado. Deixar de confessar é pecado. 

Uma oração sincera deve ter um momento de confissão não e Deus 

reconhece nosso arrependimento (Sl 66.18). Abra seu coração diante 
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do Senhor confessando seus pecados. Ele já sabe, mas quer ouvir de 

seus lábios como expressão de arrependimento. 

 

3- Oração de INTERCESSÃO: Salmos 20.1-4 

Na oração de intercessão oramos não por nós mesmos e sim por 

outras pessoas. É um momento em que nos colocamos no lugar de 

alguém para pedir a bênção do Senhor por suas vidas (Atos 12.5). 

Durante a oração você se lembra de alguém que está precisando e ora 

por esta pessoa, isso é intercessão. 

 

4- Oração de PETIÇÃO: Salmos 54.1-4 

As petições são seus pedidos especiais por sua vida e família. É o 

momento que fala com Deus sobre os desejos do seu coração (Salmos 

37.4), mas é importante primeiro agradar ao Senhor com adoração, 

ação de graças e intercessão. Peça a Deus crendo que Ele pode tudo 

(Mateus 7.7,8). 

 

5- Oração de AÇÃO de GRAÇAS: Sl 92.1-5 

Esta oração é um agradecimento por algo específico que Deus fez 

em sua vida. Uma expressão de gratidão. Por exemplo por um 

livramento, cura ou resposta de oração. Agradeça a Deus 

declarando suas maravilhas em sua vida (Salmos 75.1). 
 

Precisamos aprender a orar! 

-CONCLUSÃO: ‘Jesus ensina-nos a orar’ Lucas 11.1 

A caminhada de oração se aprende passo a passo. A ordem não 

importa, o indispensável é orar. Alguns seguem um modelo fixo como 

uma roda de oração para não esquecer nem um tipo de oração. Isso 

ajuda a disciplinar e treinar fazer os tipos corretos de oração. 

Siga esta roda de oração e faça experiência de orar todos os tipos de 

oração e experimente orar 5 minutos cada tipo de oração. 

Afinal Orar é abrir o coração para Deus, conversando com Ele 

diariamente em adoração a fim de conhecê-lo.  Em Mateus 6.5-13 

Jesus ensinou seus discípulos a orar. Já que oração é um diálogo, não 
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há necessidade de dizer frases decoradas. Podemos diretamente nos 

dirigir a Deus e agradecê-lo pela nossa salvação, saúde, emprego, 

amigos, livramentos, etc. Podemos falar com Ele sobre nossas 

necessidades, problemas e dificuldades. Ele nos ouve e nos responde 

quando oramos em seu nome e de acordo com sua vontade. Leia Jo 

16.23; 1 Jo 5.14; A oração faz parte do plano de Deus para 

desenvolver a nossa comunhão. 

A oração é potencialmente a arma mais poderosa desse mundo, 

nem mesmo uma bomba atômica ou hidrogênica pode ser mais 

poderosa do que sua oração, desde que seja feita com sinceridade e da 

maneira certa. 

Nossa intenção não é esgotar o assunto uma vez que o mesmo é 

inesgotável; oração pode ser conceituada como “um sinal de 

espiritualidade”. 

Muitos ainda se perguntam, como realmente orar? É certo que Deus 

não está esperando que você venha a Ele com algum discurso 

intelectual. Ou que relembre ele as escrituras, Deus simplesmente quer 

que você clame Ele de alma, em um desejo real e verdadeiro. Você e 

apenas um bebê para Deus, chore, clame, se humilhe, aceite a possível 

repreensão dele em seu coração, sege sensível a sua voz. 

Nesse tempo do fim a uma grande necessidade da igreja está 

unida, de joelhos em oração, se cada cristão decidisse viver em oração 

realmente os tempos seriam outros, pois além da Bíblia há história 

mostra muitos heróis da fé que viveram suas vidas em intensas 

orações, onde seus ministérios eram reconhecidos, poder, curas, 

milagres, mais acima de tudo uma vida regrada na Palavra de Deus, 

exemplos vivos. 

 Imagine uma nação inteira, orando, buscando em Deus 

respostas, não estaríamos como hoje, pois até mesmo nas 

denominações onde se tem muita oração se ver muito poder, eles 

pecam por não terem ensinamento da verdadeira Palavra, pois a oração 

e a sã doutrina andam juntas, é como as assas de um pássaro, não existe 
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uma mais importante do que a outra, ambas, esquerda e direita são 

necessária para voar, assim é o Cristão viver na Palavra e em genuíno 

sentimento de oração. 

Os grandes exemplos dos heróis da fé na história, mostra que a 

oração era a fonte das virtudes desses grandes homens, seja 

reformadores, os pais da igreja, a história nos mostra que o êxito dos 

grandes Heróis da Fé foi a oração, nós vemos na História Moderna 

homens que são citados em toda a teologia que ensina mas não são 

copiados da História Moderna suas vidas de oração, se busca tanto 

pelo saber, conhecimentos humanos, crescimento, mais pouco se 

busca, uma solidez, pouco se busca robustez espiritual, Lemos que 

Policarpo, Irineu, Crisóstomo, Agostinho, Tomás de Aquino, homens 

tremendos que homens poderosos, seu êxito se deu pela suas vidas de 

oração. Jhon ruz a história diz que ele morreu queimado orando e 

louvando, grandes exemplos.  

A história diz que as orações de Girolamo Savonarola eram 

tão impactantes eram tão intensas que toda a cidade nação onde ele 

estava foi abalada pela oração de Savonarola, o percussor de Martinho 

Lutero. 

Veja o próprio Martinho Lutero, o homem que marcou a 

história, um homem que depois de Cristo conseguiu um impacto na 

terra e nas eras, como nenhum quase nenhum outro, a biografia de 

Martinho Lutero diz que ele oração de 3 a 5 horas por dia. 

E os Puritanos? O que dizer dos puritanos?  Eles são tão 

falados e criticados, são chamados por muitos de os radicais da fé, 

homens como, John Owen; Richard Baxter, homens não apenas 

escritores mais de vidas intensas de orações.  

Jhonatas Edwards, um dos maiores pregadores que essa terra 

já viu, dizem que a sua consagração e seu nível intelectual só perdia 

para o apóstolo Paulo. Homem magro de tanto orar e jejuar, onde tem 

o sermão mais conhecido do mundo intitulado, Pecadores na mão de 

um Deus irado.  Qual segredo de Jhonatas Edwards? A história conta 
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que quando ele começou a pregar esse tema, o povo começou a chorar, 

a se abraçarem, pensando que aquele dia era o fim e um homem correu 

para frente e disse; senhor Edwards tenha compaixão, outros se 

agarraram fortemente nos bancos pensando que iam cair no inferno 

vivos, muitos se abraçaram nas colunas penando que o juízo final 

havia chegado, então os ouvintes arrependeram dos seus maus 

caminhos e foram convertidos, a história fala que antes desse sermão 

ser pregado Edwards estava a 3 dias de oração e jejum, sem dormir, 

sem comer e beber e orava, Senhor dá-me a Nova Inglaterra. Ao se 

levantar e ir para o púlpito pregar as pessoas que o viram disseram que 

o rosto dele era semelhante ao rosto de um anjo, e antes de ele falar a 

primeira palavra a convicção caiu sobre o auditório. 

John Wesley, também chamado de “o tição tirado do fogo”, a 

estatística mostra que um pregador normal prega em média 100 vezes 

por anos, porém durante 54 anos John Wesley pregou 700 vezes por 

ano, qual segredo do tição tirado do fogo? É que ele primeiro foi ao 

fogo, fogo da oração. 

Charles Finney, hoje muito conhecido pela teologia 

sistemática de Finney, porém não é reconhecido pela sua oração, pois 

hoje apenas se buscam sabedoria humana e não uma vida com Deus 

em retidão, sinceridade e oração, a biografia de Charles Finney diz que 

ele gostava de ir aos bosques orar, e sempre que ele se sentia seco, ia 

ao bosque e ficava dois, três, quatro dias orando até está cheio 

transbordante do Espirito Santo, porque o êxito daquele homem era a 

oração. 

Hudson Taylor, um homem que ganhou a china, a biografia 

conta que o sol nunca nasceu na china sem que ele estivesse de joelhos, 

antes do nascente do sol ele já estava em suas prolongadas orações, ele 

disse certa feita que se tivesse 100 vidas ele daria todas para a china, 

ele foi um dos maiores missionários na china. 

Charles Rendeu Spurgeon, reconhecido mundialmente como 

o príncipe dos pregadores, a igreja de Spurgeon tinha 12 mil membros. 

Certa feita perguntaram para Charles Spurgeon, qual segredo para 
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crescimento gigantesco do Tabernáculo, então ele responde, o segredo 

é porque a Igreja do Tabernáculo é uma igreja que hora, e na segunda 

feira, culto de oração, toda igreja comparece para orar pela cidade, 

para orar uns pelos outros, para que transformar os nossos corações e 

os corações dos incrédulos, esse é crescimento, 12 mil pessoas orando 

em um propósito. 

William Branham, esse homem, camponês, vida sofrida, 

pobre, sua biografia diz que ele ouviu uma voz que disse a ele quando 

tinha 6 anos de idade, nunca bebas e nem fume porque tenho obra 

contigo quando tiveres mais idade. Então esse homem recebeu dois 

dons que impactou o mundo em seus dias, um era conhecer segredo 

dos corações dos homens, (oficio profético) e o segundo era que as 

enfermidades não eram capaz de resistir as orações dele. Hoje William 

Branham é conhecido como o maior pregador de curas divinas do 

mundo, Ele falava que muitas vezes ele atendia o chamado do Espirito 

Santo em si isolar, ir para campo, cavernas, para buscar em 

prolongadas orações, as vezes passava dias em oração, e só voltava a 

cidade quando ele tinha a resposta do que buscava em suas orações, 

sua biografia relata que as vezes se perdia em suas orações até mesmo 

em saber onde estava, William Branham certa vez foi a África e 

ganhou mais de 500 mil almas em poucos dias. Em uma outra ocasião, 

em um só dia ele ganhou mais de 300 Maometanos, e pediu para que 

os Maometanos pudessem orar para o deus deles para curar um cego 

que havia ficado assim devido a orações continuas ao sol, então ele 

desafiou o povo e disse, se esse homem for curado pelo seu deus o meu 

não é o verdadeiro, mais se não for curado e eu orar eele for curado 

vocês aceitam Jesus de todo seu coração?  O povo respondeu que sim, 

então ele disse, se Jesus não restaurar a vida desse homem então Ele 

não é o Deus verdadeiro, William Branham orou aquele homem foi 

curado e aquele povo se converteu ao Deus vivo, tiraram o Tilak de 

suas testas. 

Muito se tem a falar desse homem que após um só culto foi 

necessário sete caminhões para tirar todas as macas, cadeiras de rodas. 

Câncer expelidos, tumores sendo arrancados, a glória de Deus 
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realizando maravilhas através de homens de orações, conta-se que até 

mesmo uma menina sem globo ocular, foi restaurada, William 

Branham perguntou que cor ela queria os olhos e ela disse; ouvi dizer 

que o céu é bonito, eu quero da cor do céu, então ele disse assim te 

será dando e no mesmo instante ela tinha seu globo ocular, olhos 

intactos e azuis. 

Graças ao Senhor por todos os frutos que Ele pôde produzir por 

meio dessas vidas. Além disso, tais vidas foram testemunhas de Deus. 

Só temos a agradecer por ter esses exemplos registrados para que 

possamos aprender com eles. Jerônimo Savonarola, Martinho Lutero, 

John Bunyan, Jonathan Edwards, John Wesley, George Whitefield, 

David Brainerd, William Carey, Christmas Evans, Henry Martin, 

Adoniram Judson, Charles Finney, George Müller, David 

Livingstone, John Paton, Hudson Taylor, Charles Spurgeon, Pastor 

Hsi, Dwight Lyman Moody, Jonathan Goforth e William Marrion 

Branham. 

A oração minimiza nossas ansiedades, Alivia nossas tensões, 

nos coloca em comunhão com Deus, nos encoraja para a jornada.  

Onde você aprende sabedoria, senão em Deus? Onde você 

aprende administrar melhor seu tempo, senão com Deus? Onde você 

consegue vencer sua velha natureza, ou aquebrantar seu gênio, senão 

passando um tempo com Deus? Onde conseguimos vencer em alguma 

adversidade dessa vida, senão em Deus? Billy Graham certa feita 

disse: “Se você quer receber algo de Deus que você nunca recebeu, 

faça algo para Ele que você nunca fez” 

Veja que é total responsabilidade sua promover um 

reavivamento individual, de modo que passe haver um relacionamento 

continuo entre você e Deus. Até que não haja mais nada entre você e 

o seu Salvador, nenhuma barreira, nenhum incômodo, nenhuma 

prioridade que possa te afastar dessa comunhão. Deus quer apenas um 

tempo para que Ele possa estar em intensa harmonia somente assim 

você será guiado por Ele, somente assim você estará sensível a ouvi-
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lo, e para isso você precisa renunciar muitas coisas que estão acima da 

sua vontade e necessidade de falar com Ele. 

Lucas 11:9-13 E eu vos digo a vós: Pedi, e dar-se-vos-á; 

buscai, e achareis; batei, e abrir-se-vos-á; Porque qualquer que pede 

recebe; e quem busca acha; e a quem bate abrir-se-lhe-á.  

E qual o pai de entre vós que, se o filho lhe pedir pão, lhe dará 

uma pedra? Ou, também, se lhe pedir peixe, lhe dará por peixe uma 

serpente? Ou, também, se lhe pedir um ovo, lhe dará um escorpião? 

Pois se vós, sendo maus, sabeis dar boas dádivas aos vossos filhos, 

quanto mais dará o Pai celestial o Espírito Santo àqueles que lho 

pedirem? 

Jesus sempre nos ensinou que devemos orar, ensinando como 

orar, o que significa a oração, e até mesmo em parábolas nos ensinou 

sobre a oração: Lucas 18:1 E contou-lhes também uma parábola sobre 

o dever de orar sempre, e nunca desfalecer... então veja que 

dependemos da oração, se você puder tão somente levar a Deus em 

seu coração, em primeiro lugar, suas necessidades e decisões que 

intenciona tomar, antes de contar a outras pessoas, apenas confie que 

Deus cuidará e te guiará no que for melhor para você, segundo a Sua 

vontade, não segundo a nossa, porque Ele sempre sabe o que é melhor 

para nós, e não quer ver nossas frustrações, pois nossos olhares são 

míopes, quando estamos vendo felicidades Deus lá na frente viu nossa 

ruina, Ele sempre sabe o que devemos fazer, quais escolhas devemos 

tomar para que possamos não somente hoje, mais também amanhã 

termos uma vida repleta de bênçãos e acertos. Romanos 8:28 E 

sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem 

daqueles que amam a Deus, daqueles que são chamados segundo o 

seu propósito. 

Qual a única maneira de buscar a vontade perfeita de Deus? 

Orando, falando com Ele, pedindo a Ele que se for pra dar certo que 

Ele venha abrir as portas e se não for que não venha dar certo. 

Buscando instruções da Palavra de Deus, pedindo para trazer 

respostas, e crê sem duvidar, esperar, confiar, não podemos querer 
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nada que esteja fora da sua vontade perfeita. Provérbios 16:1 Do 

homem são as preparações do coração, mas do SENHOR a resposta 

da língua.  

Tudo que precisamos é a direção do Senhor, seja dirigido por 

Ele. Precisamos da Iluminação do Senhor, para que Ele te guie da 

maneira que a Ele aprouver. E a unção de Deus que faz toda a 

diferença, pois abrange não somente sobre aspectos da vida cotidiana 

trabalho, mais também de uma experiência pessoal com Ele, de desejo 

de ser melhor cada dia, de reconhecimento de uma vida suja e imunda 

e que nosso melhor não passa de um trapo de podridão, conforme diz 

em sua Palavra. 

E quando Deus aparentemente não ouve nossas 

orações? Como devemos agir? 
Sabemos que Deus e soberano e que antes mesmo de você orar, onde 

nem mesmo você sabe o que vai dizer Ele já sabe, porém quer que 

você ore, fale com Ele não porque não sabe mais porque Ele quer que 

você tenha intimidade com Ele, lembre-se Deus não nos dá aquilo que 

não serve para nosso bem, ou que não tenhamos maturidade para 

receber, pois a certas coisas que dependendo da fase e maturidade da 

sua vida, isso apenas te afastará dele. E justamente por isso muitos tem 

apenas uma vida espiritual minguada, fraca, e distante de Deus. Pois a 

realidade é que poucos querem ficar com os desígnios de Deus e sim 

querem agir e fazer com que os seus planos estejam acima da vontade 

perfeita de Deus. João 9:31 Ora, nós sabemos que Deus não ouve a 

pecadores; mas, se alguém é temente a Deus, e faz a sua vontade, a 

esse ouve.  

Sabemos que todos nós pecamos, então como entender que 

Deus não ouve oração dos pecadores? Simples, Deus não responde 

orações dos soberbos, que querem que seja feito a sua própria vontade 

e não a de Deus, pois Deus tem ciúmes de nós, no sentido de cuidar e 

não deixar você ser guiado pelas forças satânicas, porém muitos 

rejeitam os cuidados de Deus Tiago 4:5,6 Ou cuidais vós que em vão 

diz a Escritura: O Espírito que em nós habita tem ciúmes? Antes, ele 
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dá maior graça. Portanto diz: Deus resiste aos soberbos, mas dá 

graça aos humildes. 

Biblicamente falando temos vários exemplos como por 

exemplo do profeta Daniel, que mesmo havendo uma proibição por 

meio de um decreto do rei em buscar ao Deus verdadeiro, Daniel orava 

cinco vezes por dia no seu quarto de janelas aberta, pois não temia aos 

homens mas somente a Deus. 

Daniel mesmo estando na babilônia não se contaminava com 

as doutrinas babilônicas, porém certo dia Daniel se viu necessitado e 

desejava ouvir a voz de Deus. Daniel poderia ter as escrituras, poderia 

conhecer ao Deus verdadeiro, mas o que realmente ele estava 

necessitando naquela hora era ouvir a voz de Deus. Então ele foi ao 

lado do rio Hidequel. Agora não foi simplesmente um caso de chegar 

ao lado do rio, ajoelhar-se e clamar a Deus em alta voz “Senhor preciso 

ouvir tua voz, onde estas?” Daniel não fez isso, porém ele foi ao rio 

com seus servidores na carruagem, após chegar, logo mandou seus 

servidores voltarem. “Ele iria ficar ali até que ouvisse Deus. Assim é 

como se faz”   

Efésios 3:20 Ora, àquele que é poderoso para fazer tudo muito 

mais abundantemente além daquilo que pedimos ou pensamos, 

segundo o poder que em nós opera. 

Deus não aceita que duvidemos de sua Palavra, de sua 

capacidade, você pode até duvidar de si mesmo, porém nunca duvide 

de Deus. Devemos estar certíssimos de Deus como Daniel, como 

Abrãao o pai da fé, assim como muitos homens de Deus relatado nas 

escrituras. Afinal isso é escrituristico: Hebreus 10:22 Cheguemo-nos 

com verdadeiro coração, em inteira certeza de fé, tendo os corações 

purificados da má consciência, e o corpo lavado com água limpa. 

Um cristão de modo geral nunca deveria viver uma vida 

frustrada, sem motivação. Nunca deveríamos nos acostumar com a 

vida espiritual fria, aponto de não valorizarmos cada estágio da fé que 

adquirimos através de orações, jejum, leitura e meditação da Palavra 
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de Deus. Reflita, se pergunta; O que significa para você um tempo 

desprendido das coisas dessa vida? O que significa para você um 

tempo de oração e meditação? Se sua resposta foi algo como; “isso é 

tudo para mim; sinto saudades de voltar a ter comunhão intensa com 

Deus; ou simplesmente refletiu, e viu que hoje você está longe daquilo 

que um dia você costumava ser” Então realmente esse é primeiro 

passo, reconhecer que precisa buscar, orar mais, pois um filho de Deus 

ama ter comunhão com seu Pai. 

Nossa vida de oração não pode ser de forma alguma relaxada, 

negligenciada. Coloque de lado tudo, deixe tudo que precisa fazer, 

mais busque, pois sua alma clama, existe um vazio dentro de cada 

coração, dentro de cada um de nós, mesmo após aceitarmos Jesus, esse 

vazio muitas vezes não é preenchido, porque o aceitamos apenas de 

lábios, e deveríamos aceitar sempre de coração, esse vazio e tão 

grande, que é do tamanho de Deus, ou seja, somente Ele pode 

preencher esse vazio. As vezes nos sentimos sozinho, ou angustiados, 

negligenciamos até mesmo a presença de Deus, pois não sabemos que 

esses sentimentos são por muitas vezes um convite da nossa alma a ter 

um relacionamento verdadeiro e eficaz com Deus, nossa alma muitas 

vezes abatida, cansada, ouça a voz do Espirito Santo. 1 Pedro 5:7 

Lançando sobre ele toda a vossa ansiedade, porque ele tem cuidado 

de vós. 

Muitos de nós não temos raízes firmes, somos inconstantes, e 

até oramos, pedimos a Deus, clamamos mais como se isso fosse um 

teste, então muitos dizem: “Vou orar, quero ver se Deus vai mesmo 

me dar isso, vai realmente fazer aquilo”, muitas vezes somos sépticos 

até mesmo durante as orações, lembre-se, mesmo que as coisas deem 

“errado” isso não é sinal para você parar de orar, ore todos os dias, até 

as barreiras romperem, esse é o poder da oração, nada pode resistir. 

Lucas 18:6,7 E disse o Senhor: Ouvi o que diz o injusto juiz. E Deus 

não fará justiça aos seus escolhidos, que clamam a ele de dia e de 

noite, ainda que tardio para com eles? 
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Hoje é o dia de você orar, não ontem, não amanhã, Isaías 55:6 

Buscai ao Senhor enquanto se pode achar, invocai-o enquanto está 

perto. O grande problema hoje, é que muitos de nós contamos com 

nossas próprias habilidades para resolvermos alguns problemas, não 

depositamos em Deus nossa confiança mais em nós mesmos, quando 

pensamos em fazer algo, apenas dizemos vamos fazer isso, mais não 

apresentamos a Deus nossos planos, esperando uma resposta d’Ele, 

isso, e certo que nos trará muitas frustrações, decepções. Isaías 

40:30,31 Os jovens se cansarão e se fatigarão, e os moços certamente 

cairão; Mas os que esperam no Senhor renovarão as forças, subirão 

com asas como águias; correrão, e não se cansarão; caminharão, e 

não se fatigarão. 

Bom seria se fizéssemos pelo menos cinco orações ao dia, 

sendo três orações de agradecimentos. Oração ao acordar: para 

agradecer o dia em que Jesus irá nos abençoar; Oração antes das 

refeições: (almoço, jantar, lanches) Mateus 26:26, mesmo que suas 

refeições sejam em restaurantes, casa de parentes, lanchonetes, não se 

deve esquecer de agradecer e apresentar aquela refeição ao Senhor 

nosso Deus. E oração antes de dormir: para agradecer por mais um 

dia que recebemos do Senhor e aproveitar para pedir perdão pelos 

nossos erros. Salmos 4:3 “Sabei que o Senhor separou para si aquele 

que é piedoso; o Senhor me ouve quando eu clamo a ele.”  Devemos 

ter hábitos de orar pelas madrugadas e aconselhamos essa prática 

desse exercício todos os dias. Provérbios 8: 17 Eu amo os que me 

amam, e os que de madrugada me buscam me acharão. 

Salmos 1:1-4 “Bem-aventurado o homem que não anda segundo o 

conselho dos ímpios, nem se detém no caminho dos pecadores, nem 

se assenta na roda dos escarnecedores. Antes tem o seu prazer na lei 

do SENHOR, e na sua lei medita de dia e de noite. Pois será como a 

árvore plantada junto a ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto no 

seu tempo; as suas folhas não cairão, e tudo quanto fizer prosperará.” 

 

http://www.formandobreiros.com/orar_no_monte.htm#.
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SEITAS E HERESIAS 

NOTA: Esse assunto será desenvolvido de forma resumida pelo 

simples fato de você ter em mãos um livro que por si só enriquece e 

muito esse assunto, e nossa intenção não é de repetir frases e 

versículos já colocados em assuntos relacionados. 

Frequentemente imaginamos em nossas mentes que uma seita é um 

grupo que adora a Satanás, sacrifica animais e toma parte em rituais 

maus, bizarros e pagãos. Na verdade, é bem diferente, pois a maior 

parte das seitas tem aparência muito mais inocente. A definição cristã 

específica de uma seita é; um grupo religioso que nega um ou mais 

dos fundamentos da verdade Bíblica. Em resumo seita é um grupo que 

ensina algo que se você der ouvido e crer te deixará fora do plano da 

Salvação. 

Em contraste com uma religião, uma seita é um grupo que afirma ser 

cristão, porém nega verdades essenciais do cristianismo bíblico. 

A definição Católica para Seita é: 
(Edito de Teodósio X): Creiamos em uma divindade do Pai, do Filho 

e do Espírito Santo, de igual Majestade, na Santíssima Trindade. 

Nós ordenamos que os adeptos desta fé sejam chamados de Cristãos 

católicos; nós estigmatizamos a todos os insensatos seguidores das 

outras religiões com o infame nome de heréticos, e proibimos que 

as suas reuniões clandestinas assumam o nome de Igrejas. Além 

da condenação da justiça divina, eles devem esperar a pesada 

penalidade que nossa autoridade, guiada pela sabedoria celestial, 

julgar próprio infligir. 

Jesus disse: Eu e o Pai somos um João 10:30, a 

pergunta é; Jesus mentiu? A Palavra “Cristo” 

significa Ungido em Mateus lemos: Mateus 

24:24 Porque surgirão falsos cristos e falsos 

profetas, e farão tão grandes sinais e prodígios 

que, se possível fora, enganariam até os 

escolhidos.  
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Veja que se fosse possível, enganaria até mesmo os Escolhidos, 

todavia não é possível. 

EXISTE UMA VOZ DE LOBO, TENTANDO TE ENGANAR 

Cuidado!!! 

Mais Jesus disse: João 10:27 As minhas ovelhas ouvem a minha 

voz, e eu conheço-as, e elas me seguem.  

Temos que ter muito cuidado para não sermos tragados por essas 

fontes de erros doutrinários, porque sabemos que a Doutrina é a única 

coisa que nos leva ao inferno, ainda que tenhamos uma vida próxima 

de Deus, porém ainda assim estaremos em desobediência à Palavra. 

Lucas 10:3: Ide; eis que vos mando como cordeiros ao meio de 

lobos. 

Mateus 7:15 Acautelai-vos, porém, dos falsos profetas, que vêm até 

vós vestidos como ovelhas, mas, interiormente, são lobos 

devoradores.  

A questão é que definição do que de fato é uma “Seita” não pode ser 

dada pela religião e sim pela Bíblia sagrada, tudo que é contrário à 

Bíblia se torna uma seita, uma heresia; começa a ser propagada como 

se fosse uma fonte de verdade, mas nunca será uma verdade absoluta. 

Lembre-se de Balaão, era um verdadeiro Profeta, porém isso não 

serviu para nada, por que seus ensinos eram errados, Balaão apenas 

ensinava o erro, ensinava tropeços para o povo de Israel cair, assim 

como muitos pastores estão apenas ensinando erros doutrinários nas 

igrejas, matando e levando muitos ao inferno: Apocalipse 2:14 Mas 

algumas poucas coisas tenho contra ti, porque tens lá os que seguem 

a “doutrina de Balaão”, o qual ensinava Balaque a lançar tropeços 

diante dos filhos de Israel, para que comessem dos sacrifícios da 

idolatria, e fornicassem. 

Paulo disse que todo o evangelho diferente do que ele pregou é 

maldito 
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Eis a questão, veja que cada religião prega da sua 

maneira, afinal elas podem estar pregando o 

mesmo evangelho de Paulo sendo que cada sistema 

religioso prega doutrinas diferentes umas das 

outras? 

Gálatas 1:12 Porque não o recebi, nem aprendi de homem algum, 

mas pela revelação de Jesus Cristo.  

              A Pergunta é: 

 Como Paulo Batizava nas águas? 

 Em quantos deuses Paulo cria? 

 Quem ele disse que é o Único Deus? 

 Como ele dava a Santa Ceia? 

 

Tudo contrário a Bíblia é apenas seita, heresias pregadas para te 

tirar do caminho correto. 

O Apóstolo Paulo disse:  

1 Coríntios 14:34 As vossas mulheres estejam caladas nas igrejas; 

porque não lhes é permitido falar; mas estejam sujeitas, como 

também ordena a lei.  

Timóteo 2:12 Não permito, porém, que a mulher ensine, nem use de 

autoridade sobre o marido, mas que esteja em silêncio. 

Pregadores heréticos dizem: Isso é só besteira, mulher pode pregar 

sim, então eles começam a te ensinar heresias.   

Agora afinal, quem está pregando a verdade, quem é a seita na 

visão Bíblica? 

Lembrem-se Paulo disse que isso aconteceria em 2º Timóteo 4:3 

Os falsos pregadores vêm se transfigurando de anjo de luz, mais 

cuidado, são apenas mercenários, falsos pastores que nada 

compreendem. 



Capitulo 11 

87 

 

Os falsos pastores dizem: 
Deus só quer o coração, não precisa deixar tudo não, estamos no 

século 21, isso era para aquele tempo. 

Mas Jesus já nos alertou dizendo: Mateus 24:35 O céu e a terra 

passarão, mas as minhas palavras não hão de passar.  

Paulo foi o único Apóstolo que sua missão era preparar 

exclusivamente a Igreja Gentílica, isto é, ensinar todas as nações do 

mundo, então nunca podemos aplicar seus ensinamentos como 

ensinamentos para o seu tempo, 2 Timóteo 1:11, Atos 13:47 

O Apóstolo Paulo nos trouxe ensinamentos claros a respeito de como 

deveríamos andar, vestir etc... 

1 Timóteo 6:3-5 Se alguém ensina alguma outra doutrina, e se não 

conforma com as sãs palavras de nosso Senhor Jesus Cristo, e com a 

doutrina que é segundo a piedade, É soberbo, e nada sabe, mas delira 

acerca de questões e contendas de palavras, das quais nascem 

invejas, porfias, blasfêmias, ruins suspeitas, Perversas contendas de 

homens corruptos de entendimento, e privados da verdade, cuidando 

que a piedade seja causa de ganho; aparta-te dos tais. 

Se Paulo diz que as mulheres não podem cortar seus cabelos, 

então o que passar disso é fonte de erro, doutrina de satanás. 

1 Coríntios 11:5-7 Mas toda a mulher que 

ora ou profetiza com a cabeça descoberta, 

desonra a sua própria cabeça, porque é 

como se estivesse rapada. Portanto, se a 

mulher não se cobre com véu (cabelo), 

tosquie-se também. Mas, se para a mulher é 

coisa indecente tosquiar-se ou rapar-se, que ponha o véu. 

1 Coríntios 11:14-16 Ou não vos ensina a mesma natureza que é 

desonra para o homem ter cabelo crescido? Mas ter a mulher cabelo 

crescido lhe é honroso, porque o cabelo lhe foi dado em lugar de véu. 
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Mas, se alguém quiser ser contencioso, nós não temos tal costume, 

nem as igrejas de Deus.  

O cabelo dos homens deve ser cortado, todavia o das mulheres de 

forma alguma se pode cortar, pois os cabelos é o sinal de Poderio 

diante de Deus e dos homens, onde está a honra da mulher, 

cortando o cabelo você perde o sinal de submissão a Deus. 

 

1 Timóteo 2: 9-11 Que do mesmo modo as 

mulheres se ataviem em traje honesto, com pudor e 

modéstia, não com tranças, ou com ouro, ou 

pérolas, ou vestidos preciosos, Mas (como convém 

a mulheres que fazem profissão de servir a Deus) 

com boas obras. A mulher aprenda em silêncio, 

com toda a sujeição.  

Vejam como as ímpias se vestiam na década de 50. 

1 Pedro 3:5 Porque assim se adornavam também antigamente as 

santas mulheres que esperavam em Deus, e estavam sujeitas aos seus 

próprios maridos; 

Veja bem, a moral e conduta das mulheres que nem serviam a Deus, 

mas havia muito mais modéstia e pudor, respeito para com seu próprio 

corpo, havia um caráter. 

Essa foto acima, é de ímpias de décadas passadas que se vestem muito 

melhores do que os sistemas religiosos hoje, o que mudou? Deus? 

Nunca!  

Veja as que se dizem cristãs hoje. Era assim que 

se adornavam as santas do passado? Nos dias de 

hoje o melhor que você acha é assim! 

Sabemos que isso já estava profetizado 
1 Timóteo 4:1 Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos 

tempos apostatarão alguns da fé, dando ouvidos a espíritos 

enganadores, e a doutrinas de demônios;   
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A pergunta que não quer calar: quem é Seita? Como 

identificar? Veja que é tão simples, e mesmo assim muitos 

passaram e continuarão passando desapercebidos. 

Se você for sincero verá que o mundo religioso de hoje não pode ser 

comparado nem se quer com os ímpios de décadas atrás, pois de forma 

alguma se encaixam nas doutrinas Bíblicas. Paulo disse que Cristo 

seria crucificado a segunda vez, sendo exposto ao vitupério que 

significa (vexame, vergonha) Hebreus 6:4-6 

Jesus tem sido crucificado a segunda vez nas religiões, quando 

eles contrariam a Palavra da Verdade, pregando seus falsos 

ensinamentos; e assim eles têm feito com Cristo a cada culto; o 

Púlpito é símbolo do calvário, as ímpias do passado servirão de 

juízo para essa geração moderna. 

Veja o ponto em que chegamos 

Isso é terrível!  Veja em que bagunça se encontra os atuais sistemas 

religiosos hoje; a ponto de pegarmos o exemplo do mundo e mostrar 

que foi melhor do que o Sistema religioso de hoje, que deveria ser 

santo por natureza. 

Hebreus 12:14, fala que sem santidade é impossível ver a Deus. 

Efésios 4:10-14 Aquele que desceu é também o mesmo que subiu 

acima de todos os céus, para cumprir todas as coisas. E ele mesmo 

deu uns para apóstolos, e outros para profetas, e outros para 

evangelistas, e outros para pastores e doutores, Querendo o 

aperfeiçoamento dos santos, para a obra do ministério, para 

edificação do corpo de Cristo; Até que todos cheguemos à unidade 

da fé, e ao conhecimento do Filho de Deus, a homem perfeito, à 

medida da estatura completa de Cristo, Para que não sejamos mais 

meninos inconstantes, levados em roda por todo o vento de doutrina, 

pelo engano dos homens que com astúcia enganam fraudulosamente.  

Estamos afirmando que em nenhuma doutrina básica da Bíblia, 

as igrejas evangélicas compartilham e concordam entre si, 
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tornando-se Seitas, e o pior, elas são seitas bem sutis, que podem 

enganar com facilidade. 

Efésios 4:17-20 E digo isto, e testifico no Senhor, para que não andeis 

mais como andam também os outros gentios, na vaidade da sua 

mente. Entenebrecidos no entendimento, separados da vida de Deus 

pela ignorância que há neles, pela dureza do seu coração; Os quais, 

havendo perdido todo o sentimento, se entregaram à dissolução, para 

com avidez cometerem toda a impureza. Mas vós não aprendestes 

assim a Cristo. 

 

A Verdadeira fé tem que está fundamentada nessa escritura: 

2 Coríntios 11:4 Porque, se alguém for pregar-vos outro Jesus que 

nós não temos pregado, ou se recebeis outro espírito que não 

recebestes, ou outro evangelho que não abraçastes, com razão o 

sofreríeis. 

 

UM DEUS QUE TRABALHA DOS DOIS 

LADOS 
É muito provável que cada vez que você fazia 

leitura desse livro dava mais vontade ainda de 

ler, algo que estava aquecendo seu coração, 

sua alma, isso é o Espirito Santo, os eleitos 

sentirão essa chamada, conhecereis a 

verdade e a verdades vos libertará. Deus 

sempre trabalhou dos dois lados, de um lado Deus usa o autor do livro 

e de outro Deus usa o leitor, ambos em um único propósito, a 

salvação, veja como Deus sempre agiu assim nas escrituras. 

Atos 9:2-20 E pediu-lhe cartas para Damasco, para as sinagogas, a 

fim de que, se encontrasse alguns deste Caminho, quer homens quer 

mulheres, os conduzisse presos a Jerusalém. E, indo no caminho, 

aconteceu que, chegando perto de Damasco, subitamente o cercou 

um resplendor de luz do céu. E, caindo em terra, ouviu uma voz que 
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lhe dizia: Saulo, Saulo, por que me persegues? E ele disse: Quem és, 

Senhor? E disse o Senhor: Eu sou Jesus, a quem tu persegues. Duro 

é para ti recalcitrar contra os aguilhões. E ele, tremendo e atônito, 

disse: Senhor, que queres que eu faça? E disse-lhe o Senhor: Levanta-

te, e entra na cidade, e lá te será dito o que te convém fazer. E os 

homens, que iam com ele, pararam espantados, ouvindo a voz, mas 

não vendo ninguém. E Saulo levantou-se da terra, e, abrindo os 

olhos, não via a ninguém. E, guiando-o pela mão, o conduziram a 

Damasco. E esteve três dias sem ver, e não comeu nem bebeu. 

E havia em Damasco um certo discípulo chamado Ananias; e disse-

lhe o Senhor em visão: Ananias! E ele respondeu: Eis-me aqui, 

Senhor. E disse-lhe o Senhor: Levanta-te, e vai à rua chamada 

Direita, e pergunta em casa de Judas por um homem de Tarso 

chamado Saulo; pois eis que ele está orando; E numa visão ele viu 

que entrava um homem chamado Ananias, e punha sobre ele a mão, 

para que tornasse a ver. E respondeu Ananias: Senhor, a muitos 

ouvi acerca deste homem, quantos males tem feito aos teus santos 

em Jerusalém; E aqui tem poder dos principais dos sacerdotes para 

prender a todos os que invocam o teu nome. Disse-lhe, porém, o 

Senhor: Vai, porque este é para mim um vaso escolhido, para levar 

o meu nome diante dos gentios, e dos reis e dos filhos de Israel. E 

eu lhe mostrarei quanto deve padecer pelo meu nome. E Ananias foi, 

e entrou na casa e, impondo-lhe as mãos, disse: Irmão Saulo, o 

Senhor Jesus, que te apareceu no caminho por onde vinhas, me 

enviou, para que tornes a ver e sejas cheio do Espírito Santo. E logo 

lhe caíram dos olhos como que umas escamas, e recuperou a vista; 

e, levantando-se, foi batizado. E, tendo comido, ficou confortado. E 

esteve Saulo alguns dias com os discípulos que estavam em Damasco. 

E logo nas sinagogas pregava a Cristo, que este é o Filho de Deus. 

 

De um lado Deus estava trabalhando com Saulo de outro lado, Deus 

estava usando Ananias para que Saulo o perseguidor se tornasse Paulo 

o pregador.  
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Primeira coisa que podemos observar é que: Apenas nós, nada além 

de nós pode atrapalhar o agir de Deus, não há diabo, não há lutas, 

não há provações, angustias, somente sua escolha, pode 

temporariamente atrapalhar. Deus sempre trabalha dos dois lados, e 

se um dos lados não aceitar, simplesmente paramos o agir de Deus. 

Veja que Ananias quase parou o agir de Deus quando ele indagou. 

Senhor mais ele é um perseguidor, mais ele é um assassino. Então 

Deus fala a Ananias que Saulo era um escolhido de Deus, para levar 

seu nome, sua Palavra aos confins da terra.  

Nas escrituras sagradas está repleta de exemplos, Deus agindo dos 

dois lados.  

 Eunuco da rainha de Candece e Felipe: Atos 8:26-31 E o anjo do 

Senhor falou a Filipe, dizendo: Levanta-te, e vai para o lado do sul, 

ao caminho que desce de Jerusalém para Gaza, que está deserta. E 

levantou-se, e foi; e eis que um homem etíope, eunuco, mordomo-

mor de Candace, rainha dos etíopes, o qual era superintendente de 

todos os seus tesouros, e tinha ido a Jerusalém para adoração, 

Regressava e, assentado no seu carro, lia o profeta Isaías. E disse 

o Espírito a Filipe: Chega-te, e ajunta-te a esse carro. E, correndo 

Filipe, ouviu que lia o profeta Isaías, e disse: Entendes tu o que 

lês? E ele disse: Como poderei entender, se alguém não me 

ensinar? E rogou a Filipe que subisse e com ele se assentasse. 

Veja que de um lado havia um religioso vindo de um culto, em 

Jerusalém, porém ele não entendia nada, não conseguia entender o 

que lia, não é esse o mesmo espirito que vemos hoje? As pessoas leem 

mais nada compreendem? Todavia Deus estava trabalhando do outro 

lado, e usa Felipe, prega a verdadeira Palavra para aquele homem, 

traz o verdadeiro entendimento da Palavra e logo ele foi batizado nas 

águas. Atos 8:36 E, indo eles caminhando, chegaram ao pé de alguma 

água, e disse o eunuco: Eis aqui água; que impede que eu seja 

batizado? 

 Lídia e Paulo: Atos 16:13-15 E no dia de sábado saímos fora das 

portas, para a beira do rio, onde se costumava fazer oração; e, 
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assentando-nos, falamos às mulheres que ali se ajuntaram. E uma 

certa mulher, chamada Lídia, vendedora de púrpura, da cidade de 

Tiatira, e que servia a Deus, nos ouvia, e o Senhor lhe abriu o 

coração para que estivesse atenta ao que Paulo dizia. E, depois que 

foi batizada, ela e a sua casa, nos rogou, dizendo: Se haveis julgado 

que eu seja fiel ao Senhor, entrai em minha casa, e ficai ali. E nos 

constrangeu a isso. 

Veja como de um lado Deus usa Paulo na Palavra mais do outro lado 

Deus abre o coração de uma religiosa para ouvir o verdadeiro 

ensinamento de Deus. Deus sempre trabalha dos dois lados, nada é 

em vão, nada é por acaso, esse chama ardente em seu coração é Deus 

trabalhando do outro lado, por isso que sua alma está sentindo um 

regozijo glorioso. 

 Paulo e Silas na prisão: Uma mulher com espirito adivinho, falava 

abertamente: Paulo e Silas eram verdadeiros servos de Deus, eles 

pregam a verdadeira Palavra de Deus... Porém Paulo não quis de 

maneira alguma o testemunho do diabo, expulsando Paulo aqueles 

demônios o dono daquela escrava a qual tinha espíritos malignos 

chamam os guardas e mandam prender eles, foram açoitados. Porém 

nada é por acaso. Deus estava trabalhando do outro lado. Dentro da 

prisão havia eleitos de Deus. E a mensagem da Salvação vai em 

busca do último Eleito. Glórias a Deus por isso! 

Atos 16:25 E, perto da meia-noite, Paulo e Silas oravam e cantavam 

hinos a Deus, e os outros presos os escutavam. 

Quando Paulo e Silas louvava a Deus, e os corações dos presos 

começaram a ficar aquecido com o poder de Deus. Então vem de Deus 

um poderoso terremoto a qual derruba os alicerces, as paredes que 

mantinham os presos ali. Então o carcereiro tentou se matar e Paulo 

grita. 

Atos 16:27-33 E, acordando o carcereiro, e vendo abertas as portas 

da prisão, tirou a espada, e quis matar-se, cuidando que os presos já 

tinham fugido. Mas Paulo clamou com grande voz, dizendo: Não te 
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faças nenhum mal, que todos aqui estamos. E, pedindo luz, saltou 

dentro e, todo trêmulo, se prostrou ante Paulo e Silas. E, tirando-os 

para fora, disse: Senhores, que é necessário que eu faça para me 

salvar? E eles disseram: Crê no Senhor Jesus Cristo e serás salvo, 

tu e a tua casa. E lhe pregavam a palavra do Senhor, e a todos os que 

estavam em sua casa. E, tomando-os ele consigo naquela mesma hora 

da noite, lavou-lhes os vergões; e logo foi batizado, ele e todos os 

seus. 

Aquele era um Eleito, Ele foi batizado, ele ouviu o chamado de Deus. 

Os planos de Deus são perfeitos, aquele carcereiro e toda sua família 

estavam agora batizados. Veja como Deus sempre trabalha dos dois 

lados, Paulo e Silas não estavam ali por acaso, eles foram enviados 

pelo plano perfeito de Deus. 

Deus sempre trabalha dos dois lados, você não leu esse livro por 

acaso, é Deus trabalhando do outro lado e agora trabalhando desse 

lado, só você pode impedir o agir de Deus. Só você pode dizer não a 

Ele. Mais a chamada foi feita ao seu coração. 

 Cornélio e Pedro: Atos 10:1-6 E havia em Cesaréia um homem por 

nome Cornélio, centurião da coorte chamada italiana, Piedoso e 

temente a Deus, com toda a sua casa, o qual fazia muitas esmolas 

ao povo, e de contínuo orava a Deus. Este, quase à hora nona do 

dia, viu claramente numa visão um anjo de Deus, que se dirigia para 

ele e dizia: Cornélio. O qual, fixando os olhos nele, e muito 

atemorizado, disse: Que é, Senhor? E disse-lhe: As tuas orações e 

as tuas esmolas têm subido para memória diante de Deus; Agora, 

pois, envia homens a Jope, e manda chamar a Simão, que tem por 

sobrenome Pedro. Este está hospedado com um certo Simão 

curtidor, que tem a sua casa junto do mar. Ele te dirá o que deves 

fazer. 

Veja como Deus trabalha dos dois lados, de um lado Deus agindo no 

coração de Cornélio e de outro Deus chama Pedro para ensinar a 

verdadeira doutrina, ensinando o que ele precisava para herdar vida 

eterna. As escrituras dizem: Ele te dirá o que deves fazer. 
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Atos 10:17-20 E estando Pedro duvidando entre si acerca do que 

seria aquela visão que tinha visto, eis que os homens que foram 

enviados por Cornélio pararam à porta, perguntando pela casa de 

Simão. E, chamando, perguntaram se Simão, que tinha por 

sobrenome Pedro, morava ali. E, pensando Pedro naquela visão, 

disse-lhe o Espírito: Eis que três homens te buscam. Levanta-te pois, 

desce, e vai com eles, não duvidando; porque eu os enviei. 

Veja, Pedro vai onde Cornélio, prega a Palavra genuína a Ele e sua 

família, então quando Pedro estava ainda ensinando Deus já estava do 

outro lado agindo, batizando-os com Espírito Santo. 

Atos 10:44-48 E, dizendo Pedro ainda estas palavras, caiu o Espírito 

Santo sobre todos os que ouviam a palavra. E os fiéis que eram da 

circuncisão, todos quantos tinham vindo com Pedro, maravilharam-

se de que o dom do Espírito Santo se derramasse também sobre os 

gentios. Porque os ouviam falar línguas, e magnificar a Deus. 

Respondeu, então, Pedro: Pode alguém porventura recusar a água, 

para que não sejam batizados estes, que também receberam como 

nós o Espírito Santo? E mandou que fossem batizados em nome do 

Senhor. Então rogaram-lhe que ficasse com eles por alguns dias. 

 

Veja que quando Deus realmente trabalha dos dois 

lados, a obra de salvação acontece, todos os 

batismos efetuados foram no ato do 

arrependimento, não havia dureza de coração, pois 

Eles deram lugar para que Deus agisse. 

 

Deus de um lado trabalhou com o autor desse livro do outro está 

trabalhando com o leitor, você está atento para a chamada de Deus? 

Só você pode atrapalhar, só você pode dizer não para Ele. Só você 

pode dizer sim para a verdade ou permanecer no engano. 

Nossa vida é feita de escolhas... 

Deuteronômio 30:19 Os céus e a terra tomo hoje por testemunhas 

contra vós, de que te tenho proposto a vida e a morte, a bênção e a 
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maldição; escolhe pois a vida, para que vivas, tu e a tua 

descendência. 

Renunciando seu “EU” 
O “EU” deve ser renunciado para que a perspectiva do “Nós” 

entre em cena. 

Renunciar é abrir mão de algo. É dizer “não” quando a vontade é dizer 

“sim”. Mesmo que algo seja um direito natural que tenhamos, muitas 

vezes devemos renunciar. Jesus disse que segui-lo em sua Palavra 

seria sinônimo de uma vida de renúncias. Temos que deixa muitas 

coisas para estar com Jesus. Esta é uma questão de escolha e 

preferência. 

Mas qual seria o critério para saber se devemos renunciar? 

1). Renunciar por algo MAIOR: às vezes precisamos deixar algo que 

queremos por uma coisa ainda maior, ou melhor. 

2). Renunciar por causa do pecado: se o que queremos pode nos fazer 

pecar com orgulho ou qualquer outro sentimento, então devemos 

renunciar. 

Vamos refletir em três áreas que nos desafiam quando precisamos 

renunciar: 

1- Renúncias na FAMÍLIA: A família é o bem maior que temos 

nesta terra. Então porque devemos renunciar à família? Na verdade 

devemos ter renuncias “NA” família e não renunciar “A” família. Este 

é um tipo de renúncia que tem recompensa e bênçãos para a família 

como um todo. Dois exemplos de renúncia na família são: 

Renunciar o sentimento de sempre estarmos com a razão. 

Renunciar nossas vontades para fazer a dos nossos entes queridos. 

 
 

Você estaria disposto a renunciar algo em prol da 

sua família? 
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O Hedonismo é uma filosofia de vida que prega que cada pessoa deve 

satisfazer todas as suas vontades. Isso tem sido 

vivido cada vez mais pela sociedade atual. Uma 

constante busca pelo prazer é a rotina do homem 

moderno. As consequências disso é que quando 

não consegue realizar seus desejos, a pessoa 

sente-se frustrada e triste. 

Uma das palavras mais ouvidas em nosso idioma com certeza é a 

palavrinha “eu”. Temos uma cultura voltada para o “eu”. Uma das 

frases que define bem este pensamento é a do “Jeitinho Brasileiro”. 

Em quase todas as modalidades do cotidiano usa-se o “jeitinho” para 

superar as dificuldades. É a cultura do “quebra-galho”, do “faz de 

conta”, do “jogo de cintura”, onde o mais importante é “se dar bem”. 

É exatamente isso que o mundo religioso faz, um quebra galho apenas 

para se darem bem. Todavia terão um triste mal sobre eles, 

condenação. Hoje a verdade foi colocada a tona. Cabe a você 

renunciar seu “eu”, renunciar aquilo que você acha e ficar com a 

Palavra de Deus, que não tem sombra de variação. 

Mas o verdadeiro nome do “eu”, quando este se encontra entronizado, 

suprimindo todas as demais virtudes, chama-se orgulho. Não me 

refiro aqui a alta estima natural que todo ser humano deve ter, mas ao 

emprego superlativo do “eu”, o egocentrismo ou egoísmo. E até 

mesmo a não aceitação que você está errado.  

O orgulho teve origem no coração de Satanás que quis ser igual a 

Deus. Revela em si mesmo a falta de comunhão com Deus 

provocando um caos na personalidade. O Orgulho gera passivamente 

a solidão, a tristeza, a insatisfação e a ansiedade. De forma ativa 

percebe-se a quebra da lei civil e moral, a avareza e a agressividade. 
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Para vencermos o orgulho o “ego latente” temos que olhar para 

Jesus. A Bíblia aconselha: Filipense 2:5-9.  “Tende em vós o mesmo 

sentimento que houve também em Cristo Jesus, pois ele, subsistindo 

em forma de Deus não julgou como usurpação o ser igual a Deus; 

antes a si mesmo se esvaziou, assumindo a forma de servo, tornando-

se em semelhança de homens; e, reconhecido em figura humana, a si 

mesmo se humilhou, tornando obediente até a morte e morte de Cruz. 

Pelo que Deus o exaltou sobremaneira e lhe deu o nome que está 

acima de todo nome. 

O exemplo supremo é o Filho de Deus que deixou sua glória, sua 

posição celestial, e na forma humana deu a sua vida na cruz para que 

outros fossem beneficiados. E como consequência, recebeu após a 

ressurreição, o nome sobre todo nome. O caminho que Jesus oferece 

é: primeiro a humildade depois a exaltação, primeiro o sacrifício 

depois a glória, primeiro a entrega depois a conquista, primeiro a “via 

dolorosa” depois a avenida de ouro da nova Jerusalém, primeiro o 

clamor depois o louvor, primeiro a luta depois a vitória, primeiro o 

nada depois o tudo, primeiro a cruz depois a ascensão...    O caminho 

é este não invente atalhos.  

O mundo religioso com seus atalhos levaram o povo a condição de 

perdidos, com suas ideologias tais como: a teologia da prosperidade, 

com suas doutrinas de portas largas onde entram, vaidades, modas, 

politicagem, pastores corruptos, tudo isso são os atributos do “eu”, o 

orgulho humano, não aceitação da verdadeira doutrina. Quando um 

homem está dominado pelo eu, já não importa os outros.  

Só existe uma maneira de sermos salvos, nos rendermos ao nosso 

Salvador, porém para isso ocorrer acontecer devemos primeiro 

renunciar, credos, dogmas, doutrinas que contrariam as escrituras. 
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A vida para com Deus é sinônimo de renuncias, e é nesse ponto que 

muitos ficam para trás, pois querem viver servindo a dois senhores. 

Acham que podem servir a Deus da sua maneira. Se não voltarmos 

para o padrão bíblico estaremos fora do quadro da salvação. 

Por quê Nicodemos foi ao encontro de Jesus à noite? Em João 

12:42-43 diz: - “Apesar de tudo, até muitos dos principais creram 

nele; mas não o confessavam por causa dos fariseus, para não serem 

expulsos da sinagoga. Porque amavam mais a glória dos homens do 

que a glória de Deus.” 

O ORGULHO IMPEDE QUE HAJA RENÚNCIA E 

ARREPENDIMENTO. 

Por isso, deixamos de aproveitar muitas 

oportunidades por causa desse sentimento 

chamado “ORGULHO”. 

Nicodemos poderia ter conquistado a vida eterna naquele momento 

em que conversava com Jesus, caso renunciasse a sua vida farisaica e 

decidisse de coração SEGUI-LO! É justamente a decisão de coração 

que conta. 

Ló, enriqueceu de tal forma que teve se se separar de Abraão, mais 

para ser salvo teve que deixar toda sua riqueza em Sodoma, renunciou 

tudo para adquirir a vida. Ló estava entre um povo que seria 

condenado e ficar ali faria com que ele fosse condenado junto com 

povo, Ele foi revelado através de dois anjos sobre a condenação 

daquele povo, e renunciou tudo aquilo que tinha conquistado no 

passado. Assim é um verdadeiro cristão, ele por mais que seja 

enganado no mundo religioso, com suas doutrinas errôneas quando o 

mensageiro de Deus o alerta sobre a condenação daquele povo, ele 

sai, renuncia suas velhas doutrinas, sua velha teologia e fica com a 

Palavra. 

Poderíamos citar vários exemplos tais como Zaqueu que deixou toda 

sua velha vida para trás para adquirir vida eterna, porém o que 
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estamos de fato mostrando aqui, é que sem renuncias é impossível nos 

achegarmos a Deus, nunca poderemos amar dois senhores no quadro 

clínico profético. 

Jesus disse: Mateus 10:35-39 Porque eu vim pôr em dissensão o 

homem contra seu pai, e a filha contra sua mãe, e a nora contra sua 

sogra; E assim os inimigos do homem serão os seus familiares. Quem 

ama o pai ou a mãe mais do que a mim não é digno de mim; e quem 

ama o filho ou a filha mais do que a mim não é digno de mim. E quem 

não toma a sua cruz, e não segue após mim, não é digno de mim. 

Quem achar a sua vida perdê-la-á; e quem perder a sua vida, por 

amor de mim, achá-la-á. 

MOISES teve que renunciar seu poder no Egito, para fazer a vontade 

de Deus. Agora veja que paradoxo, o profeta deixa tudo para servir a 

Deus, porém o povo que saiu do Egito não renunciou e morreram no 

deserto, 6 milhões de pessoas pereceram, todos na caminhada de 40 

anos. 

ABRAÃO teve que renunciar, sua família, 

irmãos, sua terra, e foi para um lugar menos 

prospero do que a terra que ele habitava, mais 

estava debaixo de uma promessa. E a promessa 

não era a terra seca que ele havia encontrado. A promessa era para 

uma terra que mana leite e mel, a promessa para cada cristão de 

renúncia seus erros chamasse, salvação. 

A importância da desvalorização do “EU”, para que a 

perspectiva dos nós possa se fazer presente. 

Somente assim você e sua família alcançarão estrutura 
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Restaurando e edificando o altar de Deus 
Altar é lugar de sacrifícios e renuncias, para então 

alcançarmos a redenção de nossas almas. 
1 Reis 18:30-39 Então Elias disse a todo o povo: Chegai-vos a mim. 

E todo o povo se chegou a ele; e restaurou o altar do Senhor, que 

estava quebrado. E Elias tomou doze pedras, conforme ao número 

das tribos dos filhos de Jacó, ao qual veio a palavra do Senhor, 

dizendo: Israel será o teu nome. E com aquelas pedras edificou o altar 

em nome do Senhor; depois fez um rego em redor do altar, segundo a 

largura de duas medidas de semente. Então armou a lenha, e dividiu 

o bezerro em pedaços, e o pôs sobre a lenha. E disse: Enchei de água 

quatro cântaros, e derramai-a sobre o holocausto e sobre a lenha. E 

disse: Fazei-o segunda vez; e o fizeram segunda vez. Disse ainda: 

Fazei-o terceira vez; e o fizeram terceira vez; De maneira que a água 

corria ao redor do altar; e até o rego ele encheu de água. Sucedeu 

que, no momento de ser oferecido o sacrifício da tarde, o profeta Elias 

se aproximou, e disse: Ó Senhor Deus de Abraão, de Isaque e de 

Israel, manifeste-se hoje que tu és Deus em Israel, e que eu sou teu 

servo, e que conforme à tua palavra fiz todas estas coisas. Responde-

me, Senhor, responde-me, para que este povo conheça que tu és o 

Senhor Deus, e que tu fizeste voltar o seu coração. (RESTAURAÇÃO 

CORAÇÃO) Então caiu fogo do Senhor, e consumiu o holocausto, e a 

lenha, e as pedras, e o pó, e ainda lambeu a água que estava no rego. 

O que vendo todo o povo, caíram sobre os seus rostos, e disseram: 

Só o Senhor é Deus! Só o Senhor é Deus! 

Êxodo 40:10 Ungirás também o altar do holocausto, e todos os seus 

utensílios; e santificarás o altar; e o altar será santíssimo. 

Altares quebrados. 
Estamos vivendo período em que as pessoas estão com seus altares 

quebrados, triste dias em que estamos vivendo, porém uma grande 

realidade, inclusive realidade profética para nossos dias, onde apenas 

os eleitos de Deus se destacarão. 1 Timóteo 4:1,2 Mas o Espírito 
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expressamente diz que nos últimos tempos apostatarão alguns da fé, 

dando ouvidos a espíritos enganadores, e a doutrinas de demônios; 

Pela hipocrisia de homens que falam mentiras, tendo cauterizada a 

sua própria consciência; 

O espirito de apostasia, ou seja de duvidar das verdadeiras doutrinas 

bíblicas profeticamente estariam assumindo o coração dos religiosos 

do tempo do fim, “pois seus altares estão quebrados”. 

 Como aprendemos, existe uma marca chamada de  “MARCA DA 

BESTA” que está enganando todo mundo religioso hoje, onde as 

pessoas simplesmente passam por cima da Palavra de Deus e 

acreditam que ainda assim serão salvas. 

 

 Nos dias de hoje temos tempo suficiente para tudo, trabalho, 

brincar, conversar, todavia geralmente em um feriado, onde você 

deveria usar seu tempo para Deus você ainda prioriza você 

mesmo, pois não existe sede de Deus, o “altar quebrado”. Nunca 

houve no mundo um período tão terrível quanto esse, onde todos 

os sistemas denominacionais estão sofrendo uma crise de 

identidade terrível. 

UMA IGREJA SEM IDENTIDADE 
De um Lado, vemos a Igreja Verdadeira, a qual tem sua identidade 

manifestada em boas obras, pois ainda se parece com Cristo; 

Apocalipse 2:9. Mas por outro lado o mundo religioso, o qual perdeu 

sua identidade, apenas vive do “nome”, mas já não possuem nada de 

Deus além do nome; Apocalipse 3:1. Será que nós possuímos a 

mesma identidade da igreja de Cristo? Ou já estamos mortos? 

 Quem está jejuando? Jesus disse que deveríamos jejuar; Marcos 

2:20 Mas dias virão em que lhes será tirado o esposo, e então 

jejuarão naqueles dias.  
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 Quem está evangelizando? Jesus disse que deveríamos ganhar 

almas; Lucas 9:2 E enviou-os a pregar o reino de Deus, e a curar 

os enfermos.   

 Você tem amado seu próximo, incluindo aqueles que te 

perseguem? João 13:35 Nisto todos conhecerão que sois meus 

discípulos, se vos amardes uns aos outros.   

 João 15:12 O meu mandamento é este: Que vos ameis uns aos 

outros, assim como eu vos amei.   

 Mateus 5:44 Eu, porém, vos digo: Amai a vossos inimigos, 

bendizei os que vos maldizem, fazei bem aos que vos odeiam, e orai 

pelos que vos maltratam e vos perseguem; para que sejais filhos 

do vosso Pai que está nos céus;  

 Quem tem alegria na perseguição? E quando alguém te 

persegue? Atos 13:52 E os discípulos estavam cheios de alegria e 

do Espírito Santo.  

AFINAL EM QUE VOCÊ SE PARECE COM 

CRISTO? EM QUE VOCÊ SE ASSEMELHA COM A 

IGREJA DE CRISTO? 

Note que Pedro disse: 1 Pedro 4:7-10 E já está próximo o fim de 

todas as coisas; portanto sede sóbrios e vigiai em oração. Mas, 

sobretudo, tende ardente amor uns para com os outros; porque o 

amor cobrirá a multidão de pecados. Sendo hospitaleiros uns para 

com os outros, sem murmurações, Cada um administre aos outros o 

dom como o recebeu, como bons despenseiros da multiforme graça 

de Deus. 

Hoje o mundo religioso não tem mais sua identidade em Cristo, a 

começar pela liderança da Igreja, pois já não seguem o Padrão da 

Bíblia, mas estão inflamados no erro da sua própria consciência. 

 

Tito 1:15 Todas as coisas são puras para os puros, mas nada é puro 

para os contaminados e infiéis; antes o seu entendimento e 

consciência estão contaminados. 
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A Igreja hoje sofre a maior crise de identidade que esse mundo 

já viu, elas nem se parecem com elas mesmos quando foram 

fundadas, que terrível crise de identidade. 

Tito 1:7-10 porque convém que o bispo seja irrepreensível, como 

despenseiro da casa de Deus, não soberbo, nem iracundo, nem dado 

ao vinho, nem espancador, nem cobiçoso de torpe ganância; Mas 

dado à hospitalidade, amigo do bem, moderado, justo, santo, 

temperante; e tendo firme a fiel palavra, que é conforme a doutrina, 

para que seja poderoso, tanto para admoestar com a sã doutrina, 

como para convencer os contradizentes. Porque há muitos 

desordenados, faladores, vãos e enganadores, principalmente os da 

circuncisão. 

 

Esse é o padrão de Deus para uma liderança, mais o padrão dos 

homens são cursos de teologia e politicagem. 

AFINAL VOCÊ REALMENTE SE PARECE COM A 

IGREJA DE CRISTO? 

Nosso intuito é ajudar você nesta caminhada espiritual, apenas seja 

sincero(a), viva uma vida simples com Deus, estaremos aprendendo 

agora a verdadeira forma de adorar nosso Jesus, em Espírito e em 

verdade, assim restaurando o altar de Deus. Provérbios 13:14 A 

doutrina do sábio é uma fonte de vida para se desviar dos laços da 

morte. 

Altar deve primeiro ser restaurado e depois 

edificado sobre o nome do Senhor 
Se somos filhos de Abraão teremos que restaurar, edificar o altar do 

senhor. Gênesis 22:9 E chegaram ao lugar que Deus lhe dissera, e 

edificou Abraão ali um altar e pôs em ordem a lenha, e amarrou a 

Isaque seu filho, e deitou-o sobre o altar em cima da lenha.  

Tiago 2:21 Porventura o nosso pai Abraão não foi justificado pelas 

obras, quando ofereceu sobre o altar o seu filho Isaque?  
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Você pode até restaurar o altar, porém só pode ser 

edificado através das 12 pedras do fundamento em 

cima da principal pedra de esquina. 

Sabemos que na tipologia bíblica esse altar nos falar de uma grande 

revelação pois as doze pedras significam os doze apóstolos e a 

principal pedra sobre a qual o altar é construído chama-se Jesus Cristo, 

Apocalipse 21:14 E o muro da cidade tinha doze fundamentos, e neles 

os nomes dos doze apóstolos do Cordeiro.  

Atos 2:42 E perseveravam na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, 

e no partir do pão, e nas orações.  

Já sabemos quem são as doze pedras, porém existe uma pedra 

principal sobre a qual o altar é erguido, Esse é Jesus o Cristo. 

Efésios 2:20 Edificados sobre o fundamento dos apóstolos e dos 

profetas, de que Jesus Cristo é a principal pedra da esquina;  

Sem a principal pedra, você pode até restaurar o 

altar, mais nunca poderá edificara-lo. 
Salmos 118:22 A pedra que os edificadores rejeitaram tornou-se a 

cabeça da esquina.   

Marcos 12:10 Ainda não lestes esta Escritura: A pedra, que os 

edificadores rejeitaram, Esta foi posta por cabeça de esquina;   

Deus perguntou para Jó quem colocou essa pedra de esquina como 

base: Jó 38:6 Sobre que estão fundadas as suas bases, ou quem 

assentou a sua pedra de esquina,   

1 Pedro 2:6 Por isso também na Escritura se contém: Eis que ponho 

em Sião a pedra principal da esquina, eleita e preciosa; e quem nela 

crer não será confundido.   

Só poderá haver restauração de algo que um dia foi perfeito, assim era 

o altar de Deus na sua vida, perfeito, porém por causa dos cuidados 

dessa vida, vaidades, negligencias, apostasia e também padrão caído 
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do mundo religioso esse altar de adoração foi destruído, então Deus 

enviou o profeta Elias para restaurar a igreja através das doze pedras 

sendo Cristo a pedra Base da construção do altar. Elias fez o nome do 

Senhor mais uma vez ser exaltado e tornou o povo a congregar na 

Palavra de Deus. 

Elias não orou sem antes Restaurar o Altar. 

Agora atente bem para o texto bíblico a qual em instantes 

esclareceremos; 1 Reis 18:30-39 Então Elias disse a todo o povo: 

Chegai-vos a mim. E todo o povo se chegou a ele; e restaurou o altar 

do Senhor, que estava quebrado. E Elias tomou doze pedras, 

conforme ao número das tribos dos filhos de Jacó, ao qual veio a 

palavra do Senhor, dizendo: Israel será o teu nome. E com aquelas 

pedras edificou o altar em nome do Senhor; depois fez um rego em 

redor do altar, segundo a largura de duas medidas de semente. Então 

armou a lenha, e dividiu o bezerro em pedaços, e o pôs sobre a lenha. 

E disse: Enchei de água quatro cântaros, e derramai-a sobre o 

holocausto e sobre a lenha. E disse: Fazei-o segunda vez; e o fizeram 

segunda vez. Disse ainda: Fazei-o terceira vez; e o fizeram terceira 

vez; De maneira que a água corria ao redor do altar; e até o rego ele 

encheu de água. Sucedeu que, no momento de ser oferecido o 

sacrifício da tarde, o profeta Elias se aproximou, e disse: Ó Senhor 

Deus de Abraão, de Isaque e de Israel, manifeste-se hoje que tu és 

Deus em Israel, e que eu sou teu servo, e que conforme à tua palavra 

fiz todas estas coisas. Responde-me, Senhor, responde-me, para que 

este povo conheça que tu és o Senhor Deus, e que tu fizeste voltar o 

seu coração. (RESTAURAÇÃO CORAÇÃO) Então caiu fogo do 

Senhor, e consumiu o holocausto, e a lenha, e as pedras, e o pó, e 

ainda lambeu a água que estava no rego. O que vendo todo o povo, 

caíram sobre os seus rostos, e disseram: Só o Senhor é Deus! Só o 

Senhor é Deus! 

Veja que: 

1. As doze Pedras eram figura dos doze Apóstolos. 
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2. A principal Pedra dessa edificação chama-se Jesus 

3. Duas medidas de semente. (São as duas oliveiras de Zacarias 4 

para judeus, após arrebatamento dos gentios eleitos) 

4. Quatro cântaros de água (É figura dos 4 Evangelhos, Mateus 

Marcos, Lucas e João a qual toda a terra bebeu dessa água 

através do fogo do espirito santo) 

5. As três vezes que foi colocado água (fala de todo o plano, Pai, 

Filho e Espirito Santo) 

6. Oferta, (bezerro) são sacrifícios do dia a dia, renuncias etc. 

7. Fogo desceu do céu. Então somente assim o alta pode ser 

restaurado e edificado. O fogo só pode descer do céu quando 

todo o altar estiver restaurado. Esse fogo tem que vir do céu, 

não pode ser um fogo estranho. 

Por isso está escrito: 

Lucas 3:16 Eu, na verdade, batizo-vos com água, mas eis que vem 

aquele que é mais poderoso do que eu, do qual não sou digno de 

desatar a correia das alparcas; esse vos batizará com o Espírito 

Santo e com fogo.  

Esse é o altar restaurado 

O coração dos apóstolos aqueceram em Emaús, eles disseram: por 

acaso não ardia nosso peito quando ele nos falava? 

 Ele perdoou Pedro que havia negado 

 Ele derramou fogo do céu em (Cf Atos 2), o altar havia sido 

restaurado, agora estava sendo edificado e todos foram batizados 

no nome do Senhor Jesus. 

 Elias mais uma vez nos nossos dias veio restaurar todas as coisas. 

Mateus 17:11 Jesus, respondendo, disse-lhes: Em verdade Elias virá 

primeiro, e restaurará todas as coisas; 
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